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En la temporada pasada el 
i¡íifo juvenil de la Gimnástica 

, Qü£ militaba por pri- 
m vez en el Grupa “D ” del 
iaapeonato Castellano, alcanzó 
üiestupenda clasificación: En 

lugar detrás del imba- 
IChamartín y el premio a 
leportividad dè îa Federa- 

lía Castellana, hablan por .sí 
éjde la.magnifica trayectó- 
líadel equipo cte 1-a ciudad del 
taeducto. For otra parte, va
is ds sus jugadores son coti- 
Rdos; sabemos qué: el Real M a 
tó! ha realizado alguna ges- 

en este sentido, y dos o 
chavales estarán, a las ór- 

Maside con vistas a su 
en el primer equipo 
Ds este forma, la can

ta de Stegovia, que parecía 
a, ha renacido con nue- 

. Lo qu-e- hace falta es., 
sta lab'oir, interesante y di- 
continúe, y, dentro de dos 

,-4  temporadas, là Gihinás- 
te tenga un equipo netamente

f
oviano. Aspiración máxima 
la actual .1 unta directiva.

la plantilla del Juvenil de la 
Mana ésta compuesta por 
ssiguientes' jugadores: Porte- 
(í. fcsüa, Elias, Bernardina y 

rdo; defensas, Nando, Ma- 
), Gello, Prieto y. José Luis; 

«os, Nogales, Juanjo y Su- 
1 ; delanteros Javi, Malaquias, 

Tc-var, Eiiso. Cuéllar, Fé- 
MMaseda.

largo de la temporada 
■oa sobre los demás: No- 

j Juanjo, que posiblemen- 
í,to el salto a Tercera Divi- 

Malaquías “estrella” del 
W t  jugádor de gran porve- 
S Isaac, Javi, Tovar, Nando 
,!,®é Luis'.

® .fedto, del Juvsnij azulgra- 
We en !a actual temporada 
’W  en el Grupo I de. Prirne- 
ygional Juvenil, no hubiera 
glifo ser tan completo sin las 
pees y desinteresadas ayu- 
Ne Mariano, antiguo juga
re la Gimnástica y cntrena- 
? de los juveniles y de José 
«lio eomo delegado del 
■Pj». También Maside coope
ra esta gran tarea, y ya es 

realidad el “despegue” del 
«I juvenil segoviano. En su 
"taer aro de actividad el ba
to —como habrán compro

bado—  no ha podido ser más 
halagüeño y satisfactorio; lo 
que hace falta es que siga por 
este camino para beneficio del 
fútbol segoviano y nacional.

M. G AR R ID O

“Ultima hora

un re
presentante de los equipos 
eiíreieños en el Comité 

de Competición de la 
Castellana

Qlivenzá. (De nuestro corres
ponsal Antonio Medina).

En el último pleno de la Fe
deración Extremeña celebrada 
la pasada semana, al cual asis
tieron representantes de la m a
yoría de los equipos de la re
gión que la próxima temporada 
participarán con los club de la 
Castellana' en la competición 
de Tercera División, él presi
dente del Olivenza, don Juan 
Fernández hizo la petición da 
que por la Federación vExtre- 
meña se solicitará en el organis
mo del Comité de Competición 
de la Federación Castellana, la 
presencia de una persona idó
nea al caso para que represen
tara a los equipos extremeños 
en el referido organismo.

La petición, fue muy bien aco
gida por los demás represen
tantes de equipos extremeños 
fue apoyada por la Federación 
Regional qne espera buscar en 
la capital de España la perso
na que desempeñe tal cometido.

Derta la gran trascendencia 
de la próxima temporada seria 
de gran interés el nombramien- 

del cargo aludido anterior
mente, que apoyan los club 
extremeños y la Federación Ex
tremeña.

I COPAS Y TROFEOS 
DEPORTIVOS

CARRERA JOYERO
Avenida de! Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL

COLABORACION E l  LAS COMPETICIONES 
^ V FESTEJOS
A

Ë T s à b a d o T
junta general 
d e l Manch.eg©
Esta farde, probable presentación

del equipo

f

Con 19 y 18 jugadores
respectivamente

Púértollano. — Mañana, jué- plantilla de 20, es muy posible
ves, a las siete de la tarde, ten
drá lugar la presentación ofi
cial de los nuevos equipos cal- 
soteüstas, tanto del Calvo So- 
telo como del Atlético. El pre
sidente, señor Romeu, dirigirá 
unas palabras a los jugadores, 
haciéndoles ver lá responsabili
dad que contraen ante la difí
cil temporada que se.avecina.

Todo se cerrará con un ami
gable vino de honor, servido en 
el recinto de la piscina del cam
po de fútbol.

Por el momento, y a la es
pera de algún nuevo ficha je, 
los jugadores convocados sen, 
por parte del Calvo Sotelo, los 
siguientes: Arbea, García- Fer
nández y Espinosa, porteros; 
Sedé, Astorga, Gabicla, Maizte- 
gui (Real Sociedad) y Nebot 
(Constancia), defensas; Porti
lla. María e Iturriagá, medros 
y Posada, R. García, Fáb'regas, 

F-píz. Hernández, Antoniei 
(Hércules), Albet y Feliú (Con
dal), drlan-teros. En total, por 
ahora, son 19 los jugadores que 
noegran la plantilla. Teniendo 

en cuenta que so dssea una

la 'incorporación de ese hombre 
que se busca para la delantera.

En cuanto al Atlético, los ju
gadores convocados son los si
guientes: Parreño, Martín Do
blado (Linares) y Chicharro (lo
cal), porteros; Pizarro, Fabián, 
Ros’ (Tortosa), Barrachina y Du- 
rán (Adra), defensas; Soriano, 
Tomares y José Eduardo, me
dios, y Chone, Eduardo, Bra
vo (Tortosa), Rojas (Plus Ul
tra, Almería), Quico (Atlético 
Malagueño), Barril (Betis Cor
dobés) y Sánchez (Linares), de
lanteros. En total 18 jugadores, 
cifra más amplia que la del año 
pasado, en que el Atlético hubo 
de hacer frente a la misma, én 
algunas jornadas con los once 
jugadores justos.

Al frente de ambas forma
ciones, como preparadores: Ra
fa y Pía Mora, ambos -conocidos 
y estimados por la afición lo
cal; el primero en su segundo 
ano al frente del primer equi
po y e!> segundo basta decir que 
toda su vida deportiva, tanto 
de' jugador y ahora como pre
parador ha estado al servicio 
de los equipos locales.

El próximo sábado, por la no-! 
che, a las ocho y media, tendrá 
lugar- una nueva asamblea ge
neral del C. D. Manchego, en 
la que se dará cuenta, a los so
cios, -no solo de la composición 
definitiva de la nueva directi
va, sino también de los fichajes 
realizados y razones que ha ha
bido para ellos.

En la tarde de hoy, miérco
les, es probable, aunque no se
guro del todo, que se haga la 
presentación de los jugadores 
al nuevo preparador, señor Rey.

La situación dé la plantilla 
ayer martes, por la tarde, era 
la siguiente:

Porteros: Delgado (Calvo So- 
telo) y Migue! iclie (Bolañegoi, 
ya fichados; defensas: Tóme, 
Villaverde y Jaurès, de la tem
porada. anterior. Seguramente, 
se contará con Valch para qué 
tenga un cargo en él equipo e 
incluso como jugador. Sa espe
ra ficha a un joven defensa de 
la provincia, de 21 años, que es 
una gran promesa.

En la media, se contará con 
Quesada y Cabanes, del año 
anterior. También con Chico, 
pendiente de cumplir el tiempo 
que le faltaba en el Manchego 
de hace dos años. Lo mismo pa
sa con Muñoz, el otro buen me
dio y defensa puertollanense, 
cuando venga licenciado del 
Ejército, lo que se espera para 
dientro de unos días. Y  asimis
mo se cuenta con Enrique, del 
Juvenil, que es más que una 
promesa.

En la delantera, Osuna, del 
año anterior; Mofilla, que fichó 
el año pasado, pero que des
pués, por razones familiares, 
firmó por ed Iliturgi de Andú- 
jar; Salvi II (o Raúl), un buen 
elemento como su hermano; y 
posiblemente se pueda contar 
con Salvi I' y Tasi, el almagre- 
ño que actuó en las filas del 
Atlético Calvo Sotelo.

En gestión, Túnez, cuya con
testación se esperaba para 
ayer; un interior de Mondragón 
(Guipúzcoa) y un delantero 
centro nato. Asimismo ios ju
veniles Amores, Pascual, Igle
sias y Peláez se irán “hacien
do” en sus entrenamientos jun
to a los jugadores dett primer 
equipo.

Para el partido dé feria, se 
habla de 5 Badajoz o Jaén, dos 
nuevos Segunda División con. 
solera.

Con la base de los dos últi 
rnos años, el Manchego tiene 
perfilado un equipo que puede 
aspirar, lógicamente, a mante
nerse en 1a. nueva Tercera Di
visión, mucho más potente y de 
mayor categoría que la ante- 
riri” . decir cny\ lo eme se ha 
trabajado en estos dos años, 
no lia sido en-balde, pues, sl no 
se ha conseguido la clasifíca

la  publicidad: era 
A L A R C O S  

es la m is efsess

ción, para mayores empresas, 
al menos se han plantado ios 
jalones para una hora decisi
va, como va a ser la actual tem
porada.

i présidente 
del ïmüoso

D. Juan Torres Grueso, alcalde 
de Tomelloso que se ha dignado 
aceptar el cargo de presidente 
del club titular dis la gran ciu
dad manchega y al que desea
mos muchos éxitos al frente de 
los destinos del veterano club.

IIJEV0 CAMPO DEL 
GUADALAJARA

Guadalajara, 30. (De nuestro 
corresponsal FLORES) .

Están en avanzado estado las 
obras del nuevo Estadio depor
tivo, donde el C. D. Guadalajara 
reanudará sus actividades fut
bolísticas, después de tanto 
tiempo separado del deporte del 
balón. Cuenta con una magní
fica tribuna central, con grade- 
río a cada lado de ella ocupan
do todo el lateral derecho del 
campo. Rodeando' él terreno de 
juego hay una pista de atletis
mo circundada por una estu
penda valla metálica. Debajo de 
la tribuna es.tán instalados los; 
vestuarios. Sé confía en su total 
terminación para el primer par
tido a disputar en Guadalajara 
o ai menos de las partes más 
necesarias para el desarrollo del 
juego.

Laso, jugador alcarreño que 
ha pasado por el Real Madrid, 
San Fernando y Cádiz entre 
otros, ha estampado su firma 
per el equipo de su tierra, des
pués de obtener la carta de li
bertad del C. D. Sanluqueño al 
cual se encontraba cedido por 
el Cádiz. Las gestiones cerca del 
Real Madrid y Atlético, conti
núan y es posible que se consi
gan algunas cesiones de impor
tancia. , í.
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M ERIDA . (De nuestro corres
ponsal Antonio de Pablo).— El 
pasado día 24 y en los salones 
tí el Sindicato se celebró la 
Asamblea General Extraordina
ria de socios, siendo la afluencia 
tan- enorme que cfrecía un as
pecto impiesicnante, rebasando 
quizás la cifra de 450 socios.

La orden del día a tratar fue 
la .siguiente:

1. Ejercicio económico. 2. Es
tudio deportivo, y 3. Ruegos y 
preguntas.

Entre 1 o s socios presentes 
■existe un gran inteiés en cono
cer Ijs motivos de esta Asam
blea.

Refiriéndonos al primer te
ma. hace uso de la palatora el 
señor presidente Aivarez Beni
to y expone de una manera cla
ra y rotunda el momento que 
atraviesa el fútbol profesional 
para hacer un buen cuadro, e 
inculca a la idea de todos que 
el fútbol en Tercera División no 
puede ser a costa de varios di
rectivos, sino de todos los que 
componen el Club. Continúa el 
señor presidente y dice, que es
te año se ha llevado con mucho 
silencio la operación fichaje, y 
que la lucha ha sido mucha a 
la hora de contratar los juga
dores de clase, teniéndonos a 
veces que enfrentar también 
con muchos equipos que que
rían llevarse el concurso de los 
jugadores que nosotros tenía
mos en cartera. Se ha baraja
do muchos nombres hasta llegar 
a  completar la plantilla del Mé- 
rida-lndustiial. Expone seguida
mente qu» en concepto de pri
m a de fichaje de estos jugado
res contratados por el Mérida, 
lia costado la suma de 1.340.000 
pesetas, cantidad que espera
mos que todos unidos podamos 
responder, puesto que los es
fuerzos de esta magnífica di
rectiva por conseguir un buen 
equipa, ha sido sin regateo al
guno. ya que la ciudad dé Méri
da. nuestra querida Emérita Au
gusta, se merece.

Siguiendo el orden económi
co expresa el señor presidente, 
que con el millar de socios que 
tenemos y con la cuota actual, 
no e.í posible enjugar la nómi
na mensual que se. presenta, por 
lo que pide un pequeño esfuer
zo más, para que la1 cuota de 
socios tanto en preferencia co
mo en general se incremente en 
valor de 15,00 pesetas, quedando 
stablecido de la siguiente for
ma: Preferencia a 125.00 y ge
neral a 75,00. Fue aclamado por 
unanimidad, aprueban dicha su
bida y hasta alarnos dicen que 
debió ser de 25,00 pesetas.

En el segundo apartado en el 
estudio deportivo, dice el señor 
presidente," que esto es más dul
ce y mejor, después de haber 
pasado por la amargura de “Don 
Dinero”, en primer lugar hace 
resaltar el fichaje de nuestro 
querido paisano Diego Lozano 
como preparador, que consiguió 
el número 1 en su promoción 
de Entrenadores Nacionales, y 
estampa una vez más su firma 
por el Mérida-Industrial de una 
manera ventajosa para el Club. 
El señor Lozano, en este año 
tiene muchísimas ilusiones de 
clasificar al equipo.

El cuadro de jugadores com
pleto es el siguiente:

Porteros: Ague.rri (procedente 
del Adra), Mendoza (Utrera).

Defensas: Infantes y Man
gas. renovaron sus fichas, Ca- 
í 1 e (Melilla), Sánchez - Ariza 
(Plasencia).

Medios: Ardilla y Pecellín, 
renovaron su s  fichas, Salva 
(Portuenese).

Delanteros: Emilio Mengual, 
Gijón Macías y Aniceto, reno
varon sus fichas. Soto (Jerez- 
Industrial), García-Prada (Cór
doba), Quintanilla (C. B. Li- 
nense).

Los entrenamientos darán co
mienzo a primero de agoéto, y la 
presentación de los jugadores 
nuevos se hará en la verbena 
que se celebrará el día 5 de 
agosto a beneficio del Mérida- 
Industrial. esperando la colabo
ración de todos los socios, debi
do a las grandes novedades y 
sorpresa que habrá.

H O Y .

MADRID. (De MIGUEL).—En 
esta siempre forzosa evolución 
del fútbol, ya hace mucho tiem
po, que a base de observar y 
asistir a muchos encuentros de 
diversas categorías, e s t a m o s  
más que saturados de él.

Hoy, viene a estas páginas un

; ambos lados, éxito anónimo 
muchas veces, junto a su com
pañero en el Torrejón, el triun
fador Pacheco. Ramón como 

! buen futbolista y mejor com
pañero, nos habla de las cua
lidades de Pavheco.

Ramón y su historial: Bas
tante corto, para la talla de tan 
bu'.n jugador; juvenil en el At
lético, después en la Agrupación 
de San Blas, junto a los Díaz, 
Siguenzas, Mayorales, K.ías etc., 
más tarde prueba en el Coria 
de la región andaluza, una tem
porada en la regional catalana 
y luego, al Torrejón en donde 
encuentra él aplomo y la ma
durez de su excelente juego.

Aspiraciones: Las normales en 
todo jugador que desea triun
far y superar la categoría en 
que milita, con lo fácil que, re
sultaría dar entrada en muchos 
equipos de “campanillas” a ju
gadores, que, como Ramón .son 
necesitan su oportunidad y la

confianza de sus dirigentes, lo 
demás suelen siempre ponerlo 
ellos en el terreno con su buen 
j uego, su enorme afición y pun- 
donor de futbolista.

Completemos la clase y ve- 
teranía de muchos futbolistas, 
junto a jugadores que como Ra
món, asimilaron bien el iútbol, 
son jóvenes, para llevarlo a los 
campos como deleite del bien 
saber hacer, esto quizá en mu- 
chos terrenos- modistos, pero 
cuajados de buenos futbolistas.

Resulta fácil adivinar viendo 
el juego dé Ramón, que muy 
pronto triunfará ya que, le so
bran cualidades para obtenerlo 
con suma facilidad y no poca 
;lase. El tiempo esta vez, a 
nuestro parecer corto, nos dará 
la razón de nuestro seguro pro
nóstico. Así se lo deseamM a 
este joven jugador Ramón, que 
por cierto es manchego, di %  
nu. lioso.

jugador, y que, muy llana y 
sencillamente en fútbol, puede 
decirse de él que es bueno.

Se trata de Ramón Martínez 
Carretero, de 21 años flaman
tes, y todo un portento de fút
bol en ambas piernas.

Su úáfcimo equipo, el Torre
jón, un buen y veterano equipo 
de la Primera Regional Madri
leña, vivero casi constante de 
buenos futbolistas, de allí que 
Ramón haya destacado esta 
temporada, por su clase y su 
buen juego. Puesto: interior ce

Ministerio de 
Información y Turismo

Festivales de

O coñac del aficionada

F u n d a d o r .
.  *  Çüâe/rurp

JT i  c«w*® -

PLAZA DE TOROS DE CÍUDAD REAL
o

deí 10 al 15 de agosto.— V  Festival 

P R O G R A M A C I O N

Día 10.--Compañía Lírica titular del Teatro 
de la Zarzuela

«LA PARRANDA»
Día 11.--La misma compañía

«EL CANTAR DEL ARRIERO»
Día 12.-ANTONIO Y SUS BALLETS DE 

MADRID.
Día 13.--Segunda actuación de ANTONIO con 
distinto programa.

Día 14.--EI Teatro Popular de Cultura pre
senta «RETABLO JOVIAL», de A. Casona.

Día 15.~Proclamación de la Reina de la 
provincia. Actuación de ANTOÑITA MORENO 
con su espectáculo de Arte Folklórico 
«RONDA DE ESPAÑA».

Todos los días empezará la representación a las 11*15 
de la noche, excepto el día 15, que será a las 11*30.

PRECIOS DE íiSLOCALIMílES
ABONO

ZAHZQE1A F. flHTOHlO TEATRO D!í PHCIÍ. DIAS 10-14

Palco (con 6 entradas) ... 450 600 225 450 2.500

Butacas sector A ... ... ... 100 150 50 ' 100 500

” sector B ........ ... 80 125 40 80 400
" sector C ........ ... 70 100 35 70 340

SOMBRA. Barreras....... ... 70 100 35 70 340
” Tendido bajo ... 60 75 30 60 275
”  Tendido alto ... 50 60 25 . 50 225

SOL. Barreras y C. ... ... ... * 50 60 25 50 225
” Tendido bajo ........ ... 30 40 15 30 140
"  Tendido alto ... ... ■ 20 85 • 10 20 90
"  Orada ... ... ... ... i® .: ••/ !S : - JO - 50- -

Excmo. Ayuntamiento 
de Ciudad Keal

Encargo de abonos y localidades 

de fuera de la capital, teléfono 211194 

Secretaría Particular del Ayuntamiento.

La taquilla oficial se abrirá al públi

co, para el despacho de abonos a partir 

de hoy día 1 en el quiosco de la calle 

Carlos Vázquez (arco del Ayunta

miento) de 1 Q’30 a 12 y de 8 a 9 de la 

ta rd e .
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M ario  de la Primera segional 
M an a  y Copa flaoido Triaoa
Como en años anteriores, las 

competiciones de la primera ca
tegoría regional castellana y Co
pa Ramón Triana se jugarán 
simultáneamente 1 a próxima 
temporada, si bien con clasifi
caciones distintas para cada 
mía de las mencionadas com
peticiones. La fecha de su ini
ciación será la dei 17 de sep
tiembre. He aquí el calendario 
facilitado por la Federación 
Castellana:

PRIMERA VUELTA

i! de septiembrer:
Unión-Plata.
'AtJético-í'uencarral.
C. Caminos-Barajas. 
Torrejón-Real Madrid.
Rayo Vailecano-Bolañego. 
Alm¡agro-£>anta: Lucía.

. San Fermín-Almoradiel.
: (Xasanz-Villacañas.

Puerta Bonita-Torrij os.
U de septiembre:
Plata-Puerta Bonita.
Fuencarral-Unión.
Barajas-Atlético.
Real Madrid-C. Caminos. 
Bolañego-Torrejón.
.Santa Lucía-Rayo Vallecano. 
Almoradiel-Almagro. 
Villacañas-San Fermín. 
Torrijos-Calasanz.

J de octubre:
Pláta-Fuencarral.
Unión-Barajas.
Atiético-Real Madrid.
C. Caminos-Bolañego.

; Torre] ónf Santa Lucía.
Rayo Vallecano-Almoradiel. 
Almagro-Villacañas.
San Fermín-Torrijos.
Puerta Bonita-Calasanz. 

i de octubre:
Fuencarral-Puerta Bonita.

. Barajas-Plata.
Rea. .Madrid-Unión (10-9).

, Bolañego-Atlético.
■ Santa Lucía-C. ' Caminos.

Almorta diel-Torre j ón. 
ViUacañas-Rayo Vallecano. 
Torrijos-Almagro.
Calasanz-San Fermín.

J5 ie octubre:
Íuencarral-Bara j as.
Plata-Real Madrid. 
Unión-bolañego.

' Atléuco-tianta Lucía.
I C. üaminos-Almoradiel. 

Tonéjon-Villacañas.
Rayo Vallecano-Torrij.os. 
Almagro-Salasanz.
Puerta Bonita-San Fermín.

22 de octubre:
Barajas-Puerta Bonita.
Real Madrid-Fuencarral. 
Bolañego-Plata.
Santa Lucía-Unión. 
Almoradiel-Atlético.
Villacañas-C. Caminos. 
Torrijos-Torrejón.
Calasanz-Rayo Vallecano.
San Fermín-Almagro. 
de octubre:

Baiajas-Real Madrid.
: Fuencarral-Bolañego.

Kata-Santa Lucía. 
umon-Aiiiioradiel.
Atlétiro-Villai; añas.
C. Caminos-Torrijos. 
Twrejón-Calasanz.
Rajo Vallecano-bian Fermín. 
Puerta Bonita-Almagro. 

i ds noviembre:
Real Madrid-Puerta Bonita. 
'Bolañego-Barajas.
Santa Lucía-Fuencarral.
Almoradiel-Plata.
Macáñas-Unión.
Torrij os-Atlético.
■Calasanz-C. Caminos.
San Fermín-Torrejón. 
Almagro-Rayo Vallecano.

II de noviembre:
Real Madrid-Bolañego. 
Barajas-Santa Lucía.
Fuencarr al-Almor a diel. 
Plata-Villacañas.
Unión-Torrijos.
Atlético-Calasanz.
C. Caminos-San Fermín. 
Torrejón-Almagro.
Puerta Eonita-R. Vallecano.

» de noviembre:
Bolañego-Puerta Bonita.
Santa Lucía-Real Madrid.
Almoradiel-Barajas.
VUhcañas-Fuencarral.
Torrij os-Plata.
Calasanz-Unión.

San Fermín-Atlético. 
Aimagro-O. Caminoss.
Hayo v aiieicano-Toriej ón.

26 de noviembre: 
Bo.añego-oania Lucía, 
i-teai iviadrxd-Ailnioradiel (8-12). 
Bar aj as-Villiacanas. 
Fuencarral-Torrij os.
Plata-Calasanz,
Unión-San Fermín. 
AiLético-Almagro.
C. Caminos-Rayo Vallecano. 
Puerta Bonita-Torrejón.

3 de dxiembre: 
üunta Lucía-Puerta Bonita. 
Almoradiel-Bolañego. 
Villacañas-Real Madrid.
Torrij ofi-Bar ajas. 
Calasanz-Fuencarral.
San Fermín-Plata. 
Almagro-Unión.
Rayo Vallecano-Atlético. 
TOrrejón-C. Caminos.

10 de diciembre:
Santa Lucía-Almoradiel. 
Bo..añego-Villacañas.
Real Madrid-Torrijos.
Baraj as-Calasanz. 
Fuenclarral-San Fermín. 
Plata-Almagro.
.Unión-Rayo Valtocano. 
Atlético-Torre j ón.
Puerta Bonita-C. Caminos.

17 de diciembre: 
Almoradiel-Puerta Bonita. 
Villacañas-San ta Lucía.
Torrij os-Botañego. 
Calasanz-Real Madrid.
San Fermín-Barajas. 
Almagro-Fuencarral.

Rayo Vallecano-Plata. 
Torrejón-Unión.
C. Caminos-Atlético.

31 de diciembre: 
Almoradiel-Villacañas.
Santa Lucía-Torrij os. 
Bodañego-Caj-asanz.
Real Madrid-San Fermín. 
Baraj as-Almagro. 
Fuencarral-Rayo Vallecano. 
Plata-Torrej ón.
Unión-C. Caminos.
Puerta Bonita-Ablético.

7 de enero:
Puerta Bonita-Villacañas. 
Torrij os-Almoradíeil. 
Calasanz-Santa Lucía.
San Fermín-Bolañego. 
Almagro-Real Madrid.
Rayo Valleteano-Barajas. 
Torrej ón-Fuencarr al.
C. Caminos-Plata. 
Atlético-Unión.

14 de enero:
Villacañas-Torrij os. 
Almoradiel-Ca. asanz.
Santa Lucía-San Fermín. 
Bolañego-Almagro.
Real Madrid-Rayo V. (24-12). 
Baraj as-Torrejón. 
Fuencarral-C. Caminos. 
Plata-Atlético.
Unión-Puerta Bonita.

La segunda vuelta está seña
lada para las fechas del 21 y 26 
d>e enero; 4, 11, 18 y 25 de fe
brero; 3, 10, 17 y 24 de miarzo;
23 de abril; 5, 12, 19 y 26 de 
mayo, y 2 y 9 de junio.

Od entrenador de
la Regional

José Isaac Pardilla
M ADRID . (De nuestro corres

ponsal ROD R IG U EZ  MARTIN). 
A  nuestras páginas viene hoy 
por primera vez. este entrenador, 
que no es muy conocido en el 
mundillo futbolístico, pero es
tamos seguros que. pronto será 
popular, sus ideas son concre
tas y de conceptos modernos,

por lo que está llamado a triun
far dentro del fútbol regional 
y hasta nacional si se decide 
por él.

Este entrenador es José Isaac 
Pardilla.

•—Pardilla, ¿cuánto tiempo 
hace que tienes el título re
gional?

— Hace ya dos años, soy de la 
promoción de Grifa, Joaquín 
Campos, Segura, Constancio, 
Enrique Rubio y Rial (Hector) 
que es ©i único que fue al curso 
nacional y obtuvo el número 3 
y actualmente entrena en Pri
mera División, los demás que
damos en equipos más modes
tos o de categorías inferiores.

— ¿Pero tú vas al Juvenil del 
Atlético d“ Madrid este año no 
es verdad?

— No, no, esto no es cierto, 
que Landa deja el Atlético no 
quiere decir nada, además Sán
chez cubrirá la vacante con el 
acierto que lo hizo Martín Lan
da; que yo sepa no se han in
teresado por mí.

— Si no vas al Atlético ¿qué 
equipo tienes?

—Aún no puedo decirlo por
que si bien, ha habido un cam
bio de impresiones con varios 
clubs, a todos les he dicho lo 
mismo, no puedo decidirme to
davía, tengo que estudiar los 
pros y contras y hasta media
dos de agosto no me decidiré, 
siempre con tiempo suficiente 
para empezar la temporada en 
el momento oportuno.

— ¿Si se te sale otra nueva 
proposición?

— Para qué más, pero si sale 
tendría que superar las venta
jas de estos otros clubs, con los 
que aparte de todo, no hay com
promiso oficial, pues ellos pue
den contratar otro entrenador 
si lo desean como yo otro equi
po; ya te he dicho que fue un 
cambio de impresiones y yo 
hasta mediados de julio no 
confirmaré mi decisión.

— ¿Qué equipos Chas entre- 
trenado?

— Este año lo hice en un equi
po de unos amigos y quedaron 
yuuv bien clasificados pues no 
quise compromiso oficial; el 
año anterior lleve al juvenil La 
Latina, vivero del Plata e hici
mos una campaña muy intere
sante y provechosa, pues este 
equipo tenía por misión la for
mación de 'os jugadores, creo 
que este año próximo alguno de 
estos jugadores serán muy nom
brados en la regional, pues tie
nen materia prima y están pu
limentados, falta sacarlos al es
caparate para que brillen per sí 
solos.

— ¿Contento con lo realizado?
—Contento y satisfecho de 

todo;-con los jugadores me ime 
la amistad tanto en el terreno 

(Pasa a cuarta página).

P A S A D O ,  

P R E S E N T E  y 
FUTURO del 
BARAJAS

Charla con el presidente 
Sr. De la Peña

En este punto intermedio en
tre una temporada que ya pasó 
y otra que ya llama a la puer
ta de cada club, es el momen
to justo de ofrecer a ustedes 
unas declaraciones de la sim
pática directiva baraj eña. Para 
ello solicitamos unas palabras 
del presidente señor De la Peña. 
PASADO 

— ¿Qué tal transcurrió la pa
sada campaña para su club?

—No dudamos tener queja

ninguna, ya que ha transcu
rrido más o menos como espe
rábamos.

— ¿Entonces, les parece bien 
el séptimo puesto final alcan
zado?

—A este respecto hemos de 
decir que si no es por los im
ponderables surgidos (cambio de 
entrenador, jugadores incorpo
rados al servicio militar, lesio
nes, etc.) nuestra clasificación 
final hubiera estado más a tono 
con lo que ya preveíamos al fi
nal de la primera vuelta (y que 
usted publicó en ALARCOS), 
que era estar entre los cinco 
primeros.

— ¿Qué tal respondió el pú
blico baraj eño el pasado curso 
futbolístico?

— Francamente bien en todos 
los aspectos, a pesai- de los ma
los ratos y la baja clasificación 
del equipo al terminar la pri
mera parte del torneo. No se 
enfadó nunca con nosotros o al 
menos no lo exteriorizó.

— Y  los árbitros ¿qué tal?
— Aún lamentándolo mucho, 

hemos de decir que salvo en un 
mínimo de encuentros en las 
que nos han arbitrado franca
mente bien, los demás han de-, 
jado mucho que desear, algu-, 
nos con actuaciones franca-; 
mente nulas.
PRESENTE

— ¿Quiénes componen la di
rectiva actual?

— La directiva que actualmen
te rige el club y que iniciará 
la próxima temporada la com
ponen: Presidente, don Jacin
to de la Peña y Brea; vicepre
sidente, don Gumersildo Lló
rente Crespo; secretario, don 
Manuel González Yébenes; sub
secretario, don José Simón Gar
cía; asesor técnico, don Félix de 
la Mata; delegado, don Manuel 
Martínez Durán; tesorero, don 
José Antonio Hidalgo; contador, 
don Tomás Martínez López; 
vocales, don Miguel González de 
la Fuente, don Victor Campillo 
del Coso, don Pedro Lebrusan 
Roma, den Román A ’cobendas, 
don Julián García Rosellón, 
don Florencio Ruiz, don Fran
cisco Julián Valdezate, don Vi
cente Martínez Julián y don

Francisco Fernández Gurricha- 
rri.

— ¿Piensan realizar a l g u n a  
mejora en el terreno de juego?

— En el ánimo de la directiva 
está, que contando con el apo
yo de ;los socios y aficionados, 
llevar a cabo en el campo una 
serie de obras de cierta enver
gadura como son la total ter
minación de la valla que cir
cunda el campo, reformar las 
casetas y otras obras accesorias 
de menor importancia como 
pintura, construcción de fosos 
y reparación del terreno de 
juego.
FU T U R O

— ¿Quién será el entrenador 
en la próxima temporada?

— Debido a la marcha del se
ñor Montero Criado a un c-ub 
de superior categoría, en unas 
condiciones a las que nosotros 
no podemos llegar; hemos con
tratado a don Angel Sierra Gó
mez, excelente persona en todos 
los aspectos y con el flamante 
título de entrenador recién con
seguido, esperando de él por la 
ilusión que tiene que alcance 
muchos -éxitos al frente de 
nuestro equipo.

— ¿Qué altas y bajas ha ha
bido en la plantilla?

— De la pasada temporada 
renovaron todos excepto R a 
mos, Rocha y Tinín, que segu
ramente pasarán a Tercera Di
visión. El central Mata cómo 
es jugador del Madrid, hará lo 
que el) campeón de Europa le 
indique.

En el capítulo de altas no 
podemos adelantar en estos mo
mentos nombres, pero estamos 
llevando gestiones sobre deter
minados jugadores que intere
san al club, esperando que todo 
salga de acuerdo con nuestros 
deseos.

— Tras dos años de estancia 
en regional ¿icreen llegada la 
ihora del ascenso?

—Las dos temporadas pasa
das nos han demostrado que 
Barajas no es población para 
mantener un equipo en cate
goría nacional, ya que el prin
cipal inconveniente con que 
tropezamos es la mínima asis
tencia de público a los parti
dos, siendo por tanto reduci
dísimas las taquillas que obte
nemos.

—Pueden añadir lo que gus
ten, ALARCOS a su disposi
ción.

— Q u e r e m o s  aprovechar la 
oportunidad que nos brinda el 
magnífico semanario ALARCOS, 
para agradecer a la afición ba
raj eña el apoyo que nos presta 
y pe d1 ríe desde estas líneas que 
nos siga alentando más que 
nunca en la próxima campaña, 
ya aue debido a la reestructu
ración del fútbol español, será 
preciso obtener una clasifica
ción siquiera igual a la obte
n g a  f>n la pasada temporada. 
También agradecemos al señor 
T'%ntero Criado los magníficos 
servicios prestados a este club 
así como le auguramos muchos 
éxitos al frente de su nuevo 
club.

P ED R O  M O L E R O  ORTEGA

La publicidad en 

A L A R C O S  

es la más eficaz
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El primer premio del Rallye turístico 

nacional a! Monasterio de Piedra, 

para el Yespa Club Tomelloso
Para et próximo año, posiblemente se celebre el 
Rallye de la «Ruta del Quijote»

TOM ELLOSO. (De nuestro co
rresponsal PONA). A  través de 
estas mismas páginas hace 15 
días anunciábamos que los ves- 
pistas tomelloseros iban a par
ticipar en el “Rallye Turístico 
Nacional al Monasterio ds Pie
dra”. No abrigábamos la espe
ranza, de que estos esforzados 
motoristas, obtuvieran el pri
mer premio... Sin embargo 
tampoco descartábamos que “hi 
icieran” “algo” en esta su pri 
mera salida — Rallye.

Como hemos considerado no
ticia este triunfo de los despis
tas tomelloseros, hemos reca- 

• bado de. presidente tícl Vespa 
Club Tomelloso, don Ramiro 
Díaz Perales y del-secretario don 
Hermilo Mazoteras Miguel, in
formación amplia y detallada 
sobre este Rallye, uno de ios 
más importantes celebrados es
te año.

Presidente y secretario, han 
ido contestando al alimón a 
nuestras preguntas. Aquí están: 

— ¿Cuántos vespas y cuántas 
personas han tomado parte en 
€i Rallye?

— 65 máquinas con 100 per- 
senas.

—-¿Y de Tomelloso?
10 máquinas y 15 personas. 

Ha sido el club que más con
tingente ha dado.

— ¿Qué clubs han tomado 
parte?

—-Valencia, Logroño, Sabadell, 
Lorca, Elche, Jaén, Mataró, Pa- 
1 n.ia, Zaragoza Iverdón, de 
Suiza y Tomelloso.

— ¿En cuántas etapas hicis
teis el recorrido Tomelloso-Za- 
lagoza y regreso?

—En una sola etapa, con más 
ds quinientos kilómetros 

— ¿Cuántos días ha curado el 
Rallye?

—-trae ticamente tres, real
mente cinco. Los dias 23, 24 y
25.

— ¿Qué premio habéis co-; 
pado?

'con otras poblaciones próximas 
Indudablemente que ello nos 
valdría para dar a conocer la 
Mancha, que muchos descono
cen. El programa haciéndolo 
bien calculado sería interesan
tísimo. Nosotros vamos a inten
tarlo. Es cosa viable.

— ¿Alguna cosa más?
—Pues sí. Primeramente agra

decer públicamente al presiden
te del Vespa Club de Zaragoza, 
señor Valenzueia, cuantas aten

ciones ha tenido para con no 
sotros, empezando por asig
narnos diez máquinas, cuando 
la mayoría de los clubs han lle
vado seis y terminando por ese 
sin fin de atenciones y defe 
rencias, para con todos nuso 
tros.

También he de resaltar la 
cooperación de nuestros ‘■pa
quetes”, y la de todos los ves- 
pistas tomelloseros que han to
mado parte en él Rallye.

Hace un nuevo Club: 
El taco-M adrileño

Jugará en Tercera División y es 
una fusión de los dos equipos

Pablo Hernández, 
del Madrileño, al 

Plus Ultra

El pasado viernes y en el "Cíub 
Aviaco’’ se celebró una rueda de 
prensa con el fin de dar a co
nocer a ios inionnadores la' 
creación de un nuevo club cas
tellano. Este equipo se ha cons
tituido al fusionarse e. Madn- 
kño C. F. que militaba en Ter
cera División y la A. R. Aviaco, 
perteneciente a la primera re
gional madrileña.

Al acto asistieron el vicepre
sidente de la Federación Caste
llana señor Coppel, así como to
da la directiva en pleno uei 
nuevo club y directivos perte
necientes a la A. D. Plus Ultra. 
Agrió el acto el presidente señor 
L órente con unas breves pala
bras, referentes a la constitu
ción del .nuevo club, entregan
do poco después a cada ano de 
ios asistentes un “dossier” deta
llado de lo que será el Aviaco
áladrileño asi como un bonito 

— El primero. La Copa dei¡resalo como recuerdo del acto. 
Sxuma.- señor gobernador civilj El informe entregado a cada 
ds Zaragoaa par mayor obten- j1,510 ds los periodistas allí asís- 
ción de puntos a todo lo largo j tentes lo resumimos en los si
da ií;úly¿. * guientes puntos:

—¿Estaréis contentos? | a) La A. R  Aviaco tenía am-
—-Cla.ro. Obtener el primer f Wclosos proyectos para jU

■ premio en un Rallye de esta ea- ción de fútbol, habiendo crista- 
tegoria, con equipos muy. vete ¡ ^zado estos en la fusión *’on el 
rano:. : orno ios de Zaragoza. Madrileño C. de F. En pocas 

.Valencia, Jaén... no es para ? conversaciones se formalizó esta 
menos. Este premio nos ayod¿- ¡ anión, ya que la Agrupación De-
- - -, ampliar el número de ves- ¡ portiva P us Ultra, dando mues- 
pistas, ya que-., hasta ahora so-! tras de una colaboración y dé
lo contarnos con sesenta y seis ' sinterés digno.?: ds todo elogio, 
socios wspistas, y .ser. el club toda, clase de facilidades pa
nais Jaren da España. • -Fa_ llevar a cabo nuestro pro-

T w  ° ‘fe Pteeiso aclarar que la
míimifiM nueva organización denominada

M o  magnifico. “Aviaco Madrileño C. de F.” se
tos y -estancias en hoteles de 
primera. El vespa Club Zara
goza ha dado una lección de 
cna magnífica organización. No 
ha faltado un detalla. Todo es
tiba previsto y calculado con 
precisión matemática y la visi
ta al Monasterio de Piedra es 
-algo Inolvidable. Nos temos 
fcraMi muchos recuerdos.

— ¿Algo que se haya saldo de 
lo normal?

. .. — Sí. Que los clubs" de Valen
cia y Tomelloso, han sido íes
finitos trae han llevado unifor
me da ■ ruta y uniforme de po- 
Ka'-ión. llamando mucho ia

— ¿Después de esta. experien
cia, estais decididos a orgaai- 
~ar i! año próximo un Rallye 
Turístico Naciana*’?

—-Prces si. Sejia un acierto 
montar en Saliye de “La. Reí» i 
.del Quijote”. Sabemos qae he
mos de encontrar muchas difí- 
to«. iwro podría solucionarse | 
cnltiSes, en cuanto a alojamien-

rá completamente Independien
te y desligada de la A. D. Plus 
Ultra, coa. la que mantendrá 
unas cordiales relaciones y una 
es Trecha ■: elaboración en justa 
reciprocidad a !as muchas aten
ciones d? todo orden que para ' tentes al acto, 
la nuevo club ha dado, 

c) El local social enreda es- ' PEDRO M OLERO ORTEGA

tablecido en Larra 16 y la nue
va directiva es la siguiente: Pre
sidente, don Aíanuel Llórente 
Tamara; vicepresidente, d o n  
Antonio Gómez Bravo; tesorera, 
don Rufo Hernández Hernán
dez; vocales, don Luis Berrocal 
Peña; don José Domínguez Lú
ea, don Arsenio Redondo Tejido 
y don Fernando Hernández 
Amaro.

d) El club Aviaco-Madrileño 
vestirá elástica azul y panta
lón blanco, jugando sus parti
dos en el estadio Antonio Bo
rrachero.

e) Tal y como adelantábamos 
en el pasado número de ALAR
COS el entrenador será don An
tonio Pintos, que dirigió a la 
A. R. Aviaco en la última parte 
de la temporada pasada.

Termina el informe señalan
do el deseo de formar un buen 
cuadro para la difícil tempo
rada .que se avecina, así como 
dando las gracias a todos Ies 
informadores, pidiéndonos nues
tra ayuda. Por nuestra parte ya 
saben los directivos que estamos 
a su disposición desde las pá
ginas ds ALARCOS.

Esperamos dar con esta no
ticia satisfacción a todos los 
seguidores de estos equipos y a 
tos aficionados en genersJ, a 
los que a muchos sorprenderá- 
dado el gran secreto que en és
te caso los periodistas hemos 
sabido mantener, con el fin de 
que estas interesantes conver. 
"¡aciones cristalizasen en algo 
positivo, el resultado está a la 
vista: un nuevo club al que de
seamos un sin número de éxi- 
fos en toda su ^da  deportiva. 
Para, finalizar digamos que en 
el próximo número de ÂLAR- 
COS podrán !e*?r ustedes varias 
entrevistas realizadas por nues
tro eommñero A. Rodríguez 
Martín con tos principales asis-

MADRID.— En otra ocasión ya 
presentamos en estas columnas 
a esta simpâtfca y excelente 
persona que es Pablo (defensa 
lateral del Madrileño), el cual 
nos dijo que no perdía la espe
ranza de poder llegar a figurar 
entre la plantilla del Plus Ul
tra.

Pues bien, esta esperanza se 
ha cumplido y por tanto como 
felicitación al jugador hemos 
creído oportuno traerle de nue
vo ante ustedes, para que sea 
é. quien nos cuente algo sobre 
su incorporación al Plus Ultra 
y sobre el Plus Ultra en la pró
xima temporada, que promete 
ser muy difícil.

— ¿Cómo has recibido esta no
ticia de tu incorporación al 
Plus Ultra?

— ¥a te puedes hacer una 
dea, dada las ilusiones que te

ma, para mí como para los míos 
ha sido de una alegría fuera de 
lo común, ahora tengo muchas 
ganas de que comience la tem
porada para ver si puedo con
seguir un puesto de titular don
de pueda jugar los máximos

partíaos posib.es. deportivo como fuera de el, tra-
— ¿urees que te resultará fá- ¡jajo para íormar “un tquijo" 

cil encontrar un puesto de ti- : en todo, 

tular? I — ¿Qué concepto tienes del
—En esto influyen varios fac-: fútbol actual? 

tores, ya que no se si continua- j Actualmente al fútbol la falta 
rá ia misma defensa, que tan técnica y atletas y le sobra “ina- 
magnífica campaña ha  realí- la intención”, 
zado la pasada temporada, aho- — ¿Por qué dices que le faltan

I — Yo creo que no se ha dido 
ningún caso, y no creo que va
ya a ser una excepción con
migo, pues la agrupación siem
pre ha dado a todos sus juga
dores las mayores facilidades, 
porque no olvidemos la cate
goría del club y la caballe
rosidad da sus derectivos.

— ¿Algo más, Pablo?
— Agradecer a ALARCOS esta 

atención y ofrtcer a los aficio
nados mi entrega total al fút
bol, al cual tengo una gran 
afición.

Muchas gracias Pablo, y que 
tus triunfos se cuenten por 
cientos y resuenen por todo ’t 
geografía nacional y más tarde 
internacional.

A. RODRIGUEZ MARTIN

Un entrenador 
de Regional

-- o--

(Viene de tercera página]

ra como desgraciadamente pa
ra el club y en especial para mí 
buen amigo y compañero Gar
cía Filia, tiene cuatro partidos 
de sanción esto me da un pe
queño ventaja para tratar de 
negar a ese puesto.

— ¿Cómo ves tú la próxima 
temporada, con arreglo a las 
posibilidades que pueda tener 
el Plus Ultra, para volver a in
tentar lo que parece ser impo
sible, su retorno a Segunda?

— La campaña esta tempora
da tal como se prevee va a re
sultar muy difícil, por esto de 
las reformas, pero de todas for
mas no creo que sea imposible 
volver a Segunda, a pesar de 
naberlo intentado siempre des
de que el club descendió. Yo 
particularmente, me ati evo a 
aecir que lo que el Plus Ultra 
ha tenido en estas campañas 
anteriores ha sido mala suerte 
y poca fortuna, ahí está el re
bultado de 4-0 al Aragón, un re- 
iU-.tado que era casi imposible 
superar, pero que io superaron, 
esto es desgracia y no otra 
cosa.

—En este grupo que figura 
el Plus Ultra, en la próxima 
temporada me parece que te- 
neis trece o catorce desplaza
mientos, ¿tú que tienes novia, 
no crees que esto afecta algo 
en cuanto al no poder estar 
con ella el tiempo suficiente los 
domingos?

— Bueno, esto es algo que en 
realidad tiene que pasar, ya que 
si se ficha y se juega, es por
que uno tiene afición y esto es 
a  factor más importante para 
nfrentarse ante là novia, lue

go tenemos la parte del interés 
^articular y es el de querer lle
gar a ser a'go dentro del fút
bol; esto es otra cosa, que tie
nes que tratar de inculcar a la 
novia, por lo demás ello solo

va solucionando a través del

atletas ai fútbol?
— No es mi intención aligarla 

constitución física (alto o bajo) 
sino que no lleva una vida de 
atleta, de deportista; nada uno 
qoiere superar la anécdota del 
amigo o compañero aun acosta 
de sus propio prestigio social 
deportivo, a veces, sabiendo que 
la acción cometida lleva por fi
nalidad la anulación total del 
oponente (contrario) como ju
gador; unas veces lo consiguen 
y otras como consecuen-ia úe 
tal acción quedan f.stcs mismos 
auto-eliminados para el fútbol.

Por consiguiente el atleta tie
ne que ser deportista en todas 
sus manifestaciones dentro y 
fuera del terreno y de estos si 
estamos faltos.

— ¿Entonces no te gustan los 
jugadores duros?

-No encuentro 'adecuada la 
calificación del jugador duro, 
el jugador de fútbol debe ser 
roble, debe ir por todas (como 
vulgarmente se dice) pero con 
nobleza, lo otro va encaminado 
a  la destrucción del fútbol es
pectáculo y del futbolista.

— Cambiando de tema ¿qué 
táctica te gusta más, el cuatro 
dos cuatro o el cuatro tres tres?

— Todas las tácticas son bus- 
ñas, pero no dependen solo de 
cual me gustaría, sino que esta 
depende de los jugadores qiít 
se dispongan; a mi la que más 
me gusta es la de un portero ? 
diez jugadores de fútbol.

— ¿Qué condiciones cree que 
son necesarias para ser ento
nador?

— Desde el punto de vista del 
club, tener el santo de cara 
para ganar los partidos; des
de el punto de vista del 
jugador, tener el acierto de 
sacar siempre a los mejores 
si entre estos se encuentra 
él: desde el punto de vista 
drl espectador tener la ha
bilidad de alinear sus preferidostiempo.

— ¿Serás jugador profesional que hacen las jugadas
o amateur? ’ cularps.

-Desde luego continúo siendo Desde mi punto de vista es
amateur, _ que sin tener en cuenta esta

-¿Cuánto tiempo estarás li- condiciones externas, de mu10
- ido al club? fruto el agradar a todos, pats

-Bueno, eso resulta algo lo cual hay que trabajar d*
pronto para contestar; ahora, rante la semana en comp’c-ta
si puedo decirte que son dos colaboración con los nompo-
■ños los oue tien® el club, como nentes del club para formar«1
derecho d? retención. conjunto ideal.

—¿Tú crt.es que F us Ultra se 
npr.’v -cha de este derecho? A, RODRIGUEZ MARTIN
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l/ibuna manck*>Quista

Poco movimiento 
LA AFICION

Morilla (liiturgi) primer refuerzo

AM ORES , juvenil del
Manchegó que ha paso da
al primer equipo, confía
en ganarse un pwesio

«Me han dicho que Rey es un 
enamorado de los jóvenes»

Hay algo importante que 
¿estacar en el ambiente depor
to ciudarrealeño: La afición 
se muestra francamente des- 
œntenta, más que nada por- 

Junta Directiva, a pro
de su secretario suñor 

Masco, acordó llevar todo en 
el más absoluto de los silen
cios, Ignorando por completo 
que es obligación, cuando de 
una sociedad sa trata, infor
mar a todos sus componentes 
fe la marcha interna de los 
acontecimientos, puesto que de 
la externa no hace falta expli- 
taciones porque todo está a Ja 
vista, Por ello, los socios ?e han. 
mostrado remisos en acudir a 
la llamada que les hiciera el 
Deportivo Manchego en una es
cueta nota para qu-e retiraran 
su carnet. Por primera vez, es 
estos últimos dos años, liemos 
podido comprobar apatía y des
gana y mucho de indiferencia, 
lo cual va en detrimento, del 
propio club. No obstante, po
demos asegurar de antemano 
¡Sé; todo volverá a la norma
lidad tan pronto se conozcan 
ios nombres de los jugadores 
qué integren la plantilla para 
la próxima temporada, y los 
señores socios se' pasarán por 
secretaría hasta agotar ese 
millar y pico de carnet que, 
esta es la verdad, significan ¡a 
base firme de la economía del 
equipo mancheguista.

* * *

Los fichájes corren por cuen
ta de una Comisión nombrada 
a tal fin, puesto que el nuevo 
preparador Rey no intervendrá, 
en ¡a contratación de jugado
res, como ya manifestara en la 
entrevista que apareció en el 
número anterior de “ALAR- 
COS”. El entrenador ya se en
cuentra en Ciudad Real y ha 
tomado contacto con el equipo 
y mañana jueves, a las diez de 
la mañana, dará comienzo el 
primer entrenamiento de la 
temporada. Rey, según nos dijo, 
entrena cinco dias en semana 
y es un hombre extremada
mente amable pero exige al 
máximo a los jugadores. Según 
las referencias que tenemos 
por ¿á Prensa Balear, se trata 
.de un técnico dedicado a su 
profesión, a la que se entrega 
abiertamente buscando siem
pre sacar él mayor provecho 
posible a la plantilla que pon
gan a sus órdenes.

' ; ' * * *
Hasta estos momentos, tan 

avanzados, por cierto, el Man
chego cuenta"'con los siguientes 
íngadóres: Delgado (Calvo So- 
telo) como portero; defensas, 
Jaurès, Tomé, Va'ch, como me
dios; Santamaría (Quíntanar) a 
¡alta de firmar en la cartulina 
pero con todo acordado; M u 
ta, que se reincorpora al equi
po tras haber terminado el 
evlcio militar; Chico, que 
también sigue después de "la 
'irilM-"; Qtvesada y el veterano 
Pero joven Villaverde, un e'e-t 
nento en el que se confía mu-1 
dio por la solidez que imprime 
a las líneas de retaguardia. Y  j 
como delanteros, Osuna, Casa- 

' «ova, Porras, Franganillo, Mo - 1 
tilla y, casi'seguro, Túnez pro-) 
cedente del Rayo Vallecano. A  
esta lista hay que añadir lo* 
locales: Iglesias. Enrique, Amo- 
tes, que proceden del juvenil, 
í Moneada y Miguelícbe cuyos 
'Majes 'están a punto de aM- 
iarse.

* *  *

Boy mismo quedarán rf su el
los ios refuerzos d;; un delan
tero centro, un portero un ex- 
iemo izquierda y el del medio 
«techo que tan. destacada I 
temporada realizara en el Ex- 
-uñadura; por Bizcocho se

interesa varios equipos de cam
panilla. Mucha prisa tiene que 
darse el Deportivo si quiere 
conseguir el concurso de hom
bres de categoría consolidada 
toda vez que los demás clubs 
ya están formados y los juga
dores que a estas alturas están 
libres no merecen plena con
fianza en el rendimiento. El

BIZCOCHO

primer refuerzo ha sido Mori
lla que ya fichó hace , dos tem
poradas viéndose entonces obli
gado a rescindir contrato ' por 
una enfermedad de un laminar 
muy allegado. Moriha, proce
dente del. liiturgi de Anüújar, 
donde, nació hace 24 años, jue
ga de Interior y es netamente 
goteador. tosee un fuerte dis
paro como dejara sentado ¿n 
el Estadio en ..os, partidos amis
tosos que disputó eniundado 
en la camiseta mancheguista.

a * *

Ha  causado enorme extra- 
ñeza en Ciudad Real el ascen
so a Segunda División del co
legiado casv.ilano, señor Cam- 
p.iio, porque las actuaciones 
que Brindara pitando ai .Depor
tivo no fueron muy afortuna
das que digamos; recordamos 
§1 choque rxus Uitra-Mair.ne¿o 
en Madrid y el Plus Ultra-Ta
la vera, donde no hace laica de
cir que el señor Campillo iavo- 
xeció -enormemente ai conjun
to asegurador. Sin embargo, eS 
otra temporada más la que .os 
árbitros de Ciudad Real ven 
pasar sin que nadie se acuerde 
de ellos a la hora de los ascen
sos.

* * . *

El ex preparador Trompi ha 
reclamado al iManchtgo una 
importante cantidad que, se
gún él, le adeuda desde prin
cipios de temporada pasada. 
Loi directivos opman todo lo 
contrario y, a¡ final, como te
nia forzosamente que suceder, 
Trompi y el Deportivo han ro- 
mj por completo sus i-Ja-.ícnes 
y las cañas, a través de las mu
tuas manifestaciones, ■ se han 
vuelto a alzar en una y otra 
parte. Sin que tratemos de ale
grarnos ni mucho menos, sí 
queremos destacar ' que todo 
cuanto decíamos en comenta
rios anteriores estaba lleno de 
fundamento. Trompi, en estos 
momenteos, estudia las ofertas 
que ha tenido de diversos equi
pos de España la. mayoría de 
ellos de campanillas. Ei no ha
ber fichada antes ha ".'do por
que la Directiva del Deportivo 
h; ctímüñícó qüe “no hiciera 
nada hasta que recibiera ór
denes",

Una vez terminadas sus W  
naciones, se ha hecho cargo-del

equipo directivo su presidente 
don Feliciano León Rodríguez 
al que deseamos toda clase de 
venturas en su delicado pues
to, esperando de su manche- 
guismo y grandes conocimien
tos una feliz labor y unos es
plendorosos resultados. Don Fe
liciano aún no había tomado 
contacto con el Club. También 
esperamos y deseamos que la 
afición despierte de su letargo 
y se pase por secretaría para 
•retirar -su carnet correspon
diente pensando en I-a gran 
cantidad au-e necesita el equipo 
pará pagar los refuerzos y la 
renovación de los ' jugadores 
retenidos. Que nadie se desa
nime que, de un momento a 
otro todo quedará resuelto; pe
ro para ello es necesario, im
prescindible, el apoyo moral y 
material de todos.

GONZA-AYLLON

Julián Amores Velasco. 18 
añós. Natural de Ciudad Real, 
/oven en el Manchego a cuyo 
equipo juvenil llegó en el mis
mo día de su fundación, ha
biendo participado en dos cam
peonatos provinciales y obte
niendo otros tantos segundos 
puestos. Antes jugó en la JCC 
de la Barriada del Pilar donde 
aprendió mucho de sus rec
tores.

— Yo esperaba que el M an
chego me llamara. Lo se por
que, en todos los aspectos de 
Já vida, tengo mucha fe en mi 
mismo.

— ¿Dispuesto a ganarte la 
titularidad?

— No nos engañemos: esto 
será, difícil, muy difícil. El 
Manchego tiene muchos y bue
nos defensas ya consagrados. 
Eso sí: confío en una oportu
nidad porque... me han dicho

MUIOSO ! »

W

D. Juan Torres t e s o
Varios entrenadores y jugadores 

s e  han ofrecido al Club

que Rey es un enamorado de 
los jóvenes a los que cuida con 
verdadero interés.

— ¿Cuál es tu verdadero pues
to?

— He jugado en los tres de 
la defensa. Me amoldó mejor 
al centro quizá por mi consti-

TOM ELL030 . (De nuestro co
rresponsal PONA).—A pesar de 
haber transcurrido bastantes 
días, desde que den Juan To
rres Grueso, alcalde - presidente 
del excelentísimo Ayuntamiento 
aceptó la presidencia del Tome- 
llr.se, C. de F., poco podemos ade
lantar. Sin embargo el Club 
— aunque todavía no esté perfi
lada la directiva— está traba
jando a marchas forzadas. Se 
ha iniciado la operación “DOS 
MIL SOCIOS”. El lunes, día 31, 
se' pusieron en circulación ios 
dos mil carne:,? que esperamos 
sean bien acogidos por los que 
se dejan llamar aficionados.

'^os parece ■ acertada la ■ Mea 
de - llegar "& los dfis mil socios, 
pero lo que no llegamos a com
prender cómo no se han empe
zado^ lás - gestiones "de .entrena
dores,'' jugadores, etc. Per" ñueS- 
tra parte nos daríamos por sa
tisfechos con él 50 por ciento de 
esa cantidad de sccíc-s. Cif.o, que 
podría juntarse un excelente 
equipo .y no perjudicar a unos 
cuantos, como siempre ocurre 
r-¡r. las directivas de- fútbol. 
Concluyendo-: Que el porvenir 
del Tcmelloso, está —como de
be ser— en las manos de- -les 
aficionados.

Esta semana sabremos, poco 
más o menos, a qué atenernos. 
El ambiente es francamente 
bueno, pero de ahí a la reali
dad.,.

En la secretaría del Club, se 
han recibido- oferta® de tres en
trenadores conocidos de toda la 
afición y muy particularmente 
en les grupos X IV  y X V . De mo
mento ño se puede aceptar la 
propuesta de ninguno de ellos, 
sin embargo no se descarta la 
óosibilidad de llegar a un -en
tendimiento con alguno.

Han sido también varios, más 
de seis, los jugadores que han 
“tendido’' sus-redes para Jugar 
con el Tcmelloso, pues bien sa
be* qoe: es un club' que' cumple' 
sus compromisos y paga mejor 
que 'nadie. Tampoco' éstos,- de 
moajfnio, leelbirárf contestación 
afirmativa,- pero 'sus mimbres 
-vtán en cartera, y se contará 
con ellos.

Los señores que hay prepues
tos para que integren la junta 
directiva están a la espera ríe 
los resalí ados de lo Operación 
-2.800,- Así pues, a esperar a que 
les socios, al igual que las no
vias, den el "sí,”
■ Intentaremos ¡ver más explíci
tos en la préMma seiaana.

........... . I  BftSt FORD |
| Sustancias, ta&ado if engrase 
* a presión fie coches t§ motas 
t - Ciudad Real

Sacmrsaí en Puerto llano ♦
Garaje YEBENES %

Gran Capitán, 18 f

tueíón física y mi tempera
mento.

— ¿Cualidades?
— Estoy empezando y espero 

conseguirlas. De momento di
cen que pongo mucho ardor en 
la pe ta.

— ¿Qué delanteros te inquie
tan más?

— Los que se mueven de u n  
lado para otro permutando el 
puesto casi constantemente.

— ¿Qué puede significar para 
ti ei ser titular del - M an
chego?

— El haber conseguido mi 
primera meta.

— ¿Cuál es la segunda?
— Llegar a Primera División 

y dedicarme por entero ai fút
bol.

— ¿Cuánto mides?
— Un metro setenta y dos 

centimètres y paso ochenta 
kilos.

— ¿Llegas en forma al inicio 
de los entrenamientos?
. - —En esto -.creo que llevo alga 
de ventaja: - me cuido ai--, m á
ximo y no he : dejado’ 03 en
trenarme ni un sólo día. Lo,- be  
hecho así para causar .buena, 
impresión el entrenador f  par* 
ser util a mi-equipo;

— ¿Qué esperas de la afición?
—Que me apoya y me anima 

en los mementos difíciles,
— ¿Cómo líe» la temporada, 

que se avecina?
— No be parado a pensarla. 

Yo sólo tengo una preocupa
ción: ser ...titular y jugar el ma
yor número de partidos, con el 
Manchego.

— ¿Piensas en estes momen
tos en lo que puedes algún día 
ganar dada tu .clase?

— -Quiero llegar; lo demás ya 
-vendrá como añadidura.

Posas veces nos hemos en-:sn~ 
irado con un Juvenil raás «ar
gado de'.cptlmUmo y sensatez;' 
un. mucteéíi© que confia -.-'nar- 
csemmte en sus posibilidades, 
que por cierto sen mochas w  
que a buen seguro aumentará, 
bajo la--experta batuta de 3m é  
So r ia » ; Moreno Bey, Amores: 
¡ A  por una puesto €n la «asa í 

GONZA-AYLLON

La pufo! ici dad en 
A L A R G O S  

-es fe más
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Entrevista con Manue! Jiménez, a

quien Se prometieron ser el entrenador 
del Madríleño-Áviaco

«En fa última junta da junio se acordó que, a pesar 
de la fusión, seguiría yo siendo el entrenador 
del equipo»

M ADRID . (De nuestro corres 
ponsal JOLOM AR).—La noticia 
nos ha llegado inesperadamente. 
Resulta que cuando nosotros 
hemos telefoneado al entrena 
dor Manuel Jiménez para que 
nos diese alguna información 
acerca de la próxima campaña 
del Madrileño, considerándole 
su entrenador, nos hemos en
contrado con que ya no lo era

Entonces le hemos rogado nos 
dijese cómo había sucedido esto 
y he aquí lo que nos ha dicho: 

— En la última junta de junio 
se acordó, a pesar de la fusión, 
que seguiría yo como entrena-1 
dor al frente del Madrileño- 
Aviaco, incluso con una ligera 
mejora tanto en sueldo como en 
primas. Entonces me despedí de 
los jugadores hasta el siete de 
agosto en que comenzaríamos los 
entrenamientos. Es más, acon
sejé a algunos de estos jugado
res no partidarios de dicha fu
sión que sería mejor seguir, 
puesto que al pasar el Madrile
ño a ser el primer equipo de otra 
entidad, todos saldríamos ga
nando.

—Sí, continúe.
— Me refiero a que el Madri

leño, al menos esta temporada, 
se reducía ai delegado Fernan
do, ai que todo él mundo cono
ce, que resolvía la cuestión ad
ministrativa directamente con el 
presidente y el tesorero, y a mí 
como entrenador que trahaja la 
parte deportiva con el resto de 
la Junta. También se interesa
ba mucho el directivo señor Gó
mez Bravo.

—Bien, ¿y qué más pasó?
—Así las cosas, el sábado, 15, 

me llamaron para decirme que 
los dirigentes dei Aviaco, por 
haberle fallado algunas cosas a 
Pinto, su entrenador, presiona
ban para que se quedase él, por 
lo que querían comprendiese la 
situación y les devolviera la pa- 
bra comoromiso.

— Comprendemos...
— Manualmente no había otra 

solución; además de desearles 
que conserven en la próxima 
temporada la categoría tan fá
cilmente adquirida; por cierto 
que supongo que a los jugado
res les tendrán que compensar 
como en un club de Tercera y no 
séguirán con los escasos gastos 
de locomoción que sólo recibían 
■del Madrileño.

— ¿En qué sale usted perjudi
cado?

— Francamente salgo muy per
judicado, pues aparte de quedar
me sin un club en el que esta
ba muy a gusto, he perdido una 
oportunidad en el Quintanar que 
podía haber resultado muy in
teresante. Este equipo está res
paldado por una gran afición, 

-cuenta con Avelino, gran cono- |

cedor de la materia, y yo podía 
haber llevado a alguno de esos 
jóvenes y prcmetedores jugado
res del Madrileño que no estu
vieran de acuerdo con la fusión. 
El resultado se podía haber tra
ducido en una gran campaña 
en el grupo XIV.

Sentimos, ,pues, esta desagra
dable circunstancia y compren
demos que tiene razón Manuel 
Jiménez para quejarse aunque

también estimes seguros de que 
grandes razones habrán obliga
do a las directivas del Madrile
ño y Aviaco para no poder com
placerle. De todas maneras to
davía hay tiempo para que el 
entrenador ex madrileñista en
cuentre su oportunidad para de
mostrar sus magníficas cualida
des de preparador que posee. 
Nosotros personalmente le de
seamos mucha suerte.

Caros nueras en el
0. 0. Pienso

Hoy, Manuel Carrero; procedente 
dei Askar-Alcázar

Hoy traemos a nuestras pági
nas a Modesto Maside, pero no 
para que nos hable de la Sego- 
viana -ni de cómo está el fútbol; 
hoy viene como vicepresidente 
de la “PEÑA EL BUEN COMER' 
para que nos hable sobre ella.

—Veamos Maside ¿cómo se 
ha fundado esta “peña”?

-Pues, hombre, todos los días 
nos juntamos unos cuantos ami

gos como tu sabes y un día sur
gió la idea de hacer una “pe
ña" y una noche cada mes sen
tarnos para cenar, porque da la
casualidad de que entre los com
ponentes hay muchos comilones.

— ¿La idea del nombre a quién 
se le ocurrió? - 

— Esta salió de Juanito Soto, 
quien dijo que, como esta “pe
ña" era para pasar unos cuan
tos'ratas buenos, no había por 
qué ponerle ningún nombre de
portivo.

— ¿Tenéis juntas?
—Sí, desde el primer momen

to se accrdó lo de las juntas, lo 
mismo que el número de compo
nentes de 1a “peña”. ,

— En principio fuisteis quince 
y luego lo habéis aumentado 
¿por qué?

— Desde luego la idea nuestra 
fue siempre la de ser pocos, pe
ro. una vez creada la “peña”, 
surgieron unos cuantos compro
misos y, para no quedar mal, 
Se acordó aumentarla a veinte, 
dejando uno libre, pero de este 
número ya no se puede salir. 

— ¿Es oficial ia “peña”?
—Sí, o mejor dicho, dentro de 

poco lo será; se está en los trá
mites y espero que, para las pri
meras juntas de la nueva época, 
ya esté legalizada oficialmente 
la “peña”.

-óOye, lo de invitar a una

persona a las cenas de quién 
surgió?

—Pues mira, fueron varios 
miembros quienes lo propusie
ron, y, como cayó tan bien, se 
acordó rápidamente.

— ¿Cómo elegís a los invita
dos?

—En la junta anterior a la 
cena (que son veinte días an
tes), cada miembro de la “peña” 
presenta a un invitado; luego 
se procede a ir seleccionándo
los hasta que se acuerda uno.

— ¿Habéis tenido -elecciones 
reñidas en ios que invitas tes 
hasta ahora?

—Pues no, y de verdad que 
me satisface decirlo y saber que 
los que se propusieron se acep
taron rápidamente (porque de
bes de tener en cuenta que hay 
muchos miembros de la “peña” 
que no presentan invitados y se 
limitan a la elección).

— ¿De los : tres que invitasteis 
cuál fue más rápido la elección?

—El primero que se propuso 
y que fue don Carlos María San 
Martín, director de -este Sema
nario, créeme que cayó la peti
ción tan bien que fue una satis 
facción para mi la elección, a 
pesar de que entonces no pudo 
venir; pero tenemos su palabra 
de venir para la cena de octubre 
o noviembre.

¿Tengo entendido que ha
béis creado un emblema para la 
‘peña”, es cierto?

—Efectivamente, también pa
ra esto tuvimos que elegir entre 
varios modelos que nos presen
tó nuestro secretario y corres
ponsal de este Semanario, Ga
rrido, y otros miembros; hubo 
una votación bastante enconada 
y al final elegimos un emblema 
que creo ha de gustar; por lo 
menos a nosotros nos gusta.

— ¿A quién daréis estes emble
mas?

—Unicamente los lucirán, los 
miembros de la “peña” y los in
vitados mensuales, a 16,s cuales 
se les impondrá en las cenas a 
que acudan, pero tenemos acor
dado de que la primera insignia 
le sea impuesta al director de 
“ALARCOS”, el amigo San Mar
tín.

— ¿Algún proyecto?
— Hay bastantes, pero hasta la 

próxima junta no te los puedo 
decir; únicamente te puedo de
cir, que el equipo de fútbol de 
la “peña” (que lo borda en el 
campo) está dispuesto a jugar 
donde sea y con quien sea, y 
claro, después de jugar, tam
bién a comer.

M AG AO  *

Con el fin de ir presentando 
a todos los lectores de “ALAR- 
COa" y a los aricionados pe- 
gasistas en particular, vamos 
a ir publicando en sucesivos 
números diversas entrevistas 
con los jugadores que la pró
xima temperada vestirán por 
vez primera la camisola arle
quinada de los cannonercs.

El primero es el extremo M a
nuel carrero sauz, que actuó 
el pasado año en el Askar de 
Alcazar del grupo X IV  de Ter
cera División.

Empezamos por interesarnos 
por la campaña pasada en illas 
alc.azareñas.

— ¿Como juzgarías la tempo
rada dei Askar v

—Lo cierto es que empeza
mos con serias aspiraciones de 
ser los primaros, pero liego el 
partido de Alcalá con una de
rrota abultada, a causa de un 
mal día y de algunas le
siones de los'puntales del cua
dro. Con este encuentro él 
equipo empezó a ir a menos y 
ya no fue posible clasificainta 
con arreglo a nuestros de 
seos.

—Y  tu campaña, ¿qué «tal 
fue?

—Bastante más floja de lo 
que yo esperaba y deseaba, ya 
que al no poder entrenar con 
asiduidad no fui alineado en 
bastantes partíaos." De todas

formas, en los que jugué, [t¡, 
íicuiarmente creo que estuve a 
la a-tura de cualquiera de mis 
compañeros.

Aseveración ésta bien clei 
si ustedes recuerdan que 
“ALA  R  C O  S siempre apareció 
destacado este jugador en 
cuantos partidos salió.

— ¿Acusaste mucho el

regional

Santiago 
presidente del C. 0 . Europa 

de Carabancltel Alto
M ADRID.— El pasado día 25, 

celebró junta extraordinaria el 
C. D. Europa, para la elección 
de nuevo presidente, que ha de 
régir los destinos del popular 
Club de la barriada de Cara- 
banchel Alto.

Resultó elegido por una gran 
mayoría de voto (27 a su fa
vor, por 7 en contra) el popu
lar- delegado del Sdcuéllamos 
(mejor dicho ex-delegado) San
tiago Hoyas, el cual ya fue ha
ce tiempo delegado también 
del Europa. Hacía tiempo qu; 
los aficionados, de Carabanchel 
Alto venían pensando en el 
señor Hoyas para presidente de 
su equipo, ya que es hombre 
conocido en todo el mundillo 
futbolístico de la capital y sa
ben por tanto lo mucho que 
puede hacer en favor del equi
po de esa barriada.

Aunque todavía nó hemos 
¡char.ado con Santiago Hoyas, 
sabemos, por fuentes bien in
formadas, que está dispuesto a 
trabajar mucho y bien por el 
equipo que ahora preside, has
ta el punto de lograr lo antes 
posible el ascenso a Primera 
Regional, así como que la jun
ta directiva del Europa estará 
compuesta ‘ por hombres todos 
competentes y con ganas de 
trabajar y triunfar en esos 
puestos casi anónimos del fút
bol.

l!

de categoría 
cional?

—Se nota el cambio, ya fe 
hay mucha más gente vetera
na, influyendo también Ins
tante la cuestión económica 
forma de primas y demás.

— ¿Qué opinión te merece 
nueva estructuración del'fit 
mspano?

— Creo que beneficiará ai 
fútbol en general, toda vez p 
los equipos que “vegetaban" en 
la zona media tendrán que lu
char ahora para evitar veta 
envueltos en el descenso auto
mático. Respecto a la KforiJi 
de la edad la considero a» 1‘ 
tada, ya que ant-es había ten
tante gente veterana que ce
rraba el paso a los juveniles;

— ¿A qué se debió el w  con
tinuar en Alcázar?

— Al final de la 
tanto el club como yo | 
mos de acuerdo en seguir uni
dos, siempre que no apareciese 
otro club que nie ofreciera me
jores condiciones.

—Y  éste club'
¿no?

— Sí, ya que el C. D. 
se puso en contacto conmigo j 
llegamos a un acuerdo' para 
que milite el próximo año en 
las filas pegasistas, Pdi otra | 
parte, el Askar me dio toda 
cíase de facilidades para este 
fíchale.

¿Qué esperas en tu. nuevo 
club?

-En primer lugar lograrse; 
titular y después “sacarme )¿ 
espina” de la pasada tempo
rada, pues vengo con mucha !,,? 
ilusión a éste gran equipo. Por 
otro lado quiero reeditar mis 
pasados éxitos como goleador, 
cosa que el pasado año no pu
de hacer por la forma «n q¿e 
tuve que jugar en Alcázar. Es- 
to no quiere decir, claro está 
que mi j uego vaya a ser Indi
vidualista ni mucho menos, ya 
que mi misión será jugar parí 
el equipo.

—Puedes añadir lo que pe* 
ras para terminar.

— Eni primer lugar quiero 
agradecer a la directiva, entre
nador y público alcazareño las- 
atenciones que han tenido pa
ra conmigo en la temporada 
pasada, así como dar las gra-, 
-ias a “ALARCOS” por la rea
lización d| esta entrevista, -,

Y  así pasó por nuestras pá* 
glnas el primer fichajc pegs- 
sista de cara a la próxim» 
temporada, iichaje que pode
mos calificar de muy acertad» 
por ias excelentes cualidades 
que acompañan a éste joven 
extremo.

P ED R O  M OLERO ORTEGA

-

¡i
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del baloncesto

Manuel Marcos,
c. g. m  n i

«Zsnemos un centenar de socio s con cuotas 
mensuales de S 2 pes@tas,~C®niam@& sja 
con un preparador que está en posesión 
del título nacional»

Dentro del deporte existen 
ísinas que entre bastidores 
¡bajan sin desmayo por con
fina1 .deportivamente- io mejor 
pt su equipo o sociedad a ia 
p pertenecen. Públicamente 
a muy raras ocasiones se les 
¡i el trato y méritos que es
combres' merecen. Hoy a 
ido de. hom-enaj e y “cara al 

liío” queremos dar a ccno- 
uno de ellos, uno de ¿os 

Bita que existen, porque- 
litoadaments y para bien 
¡íldepóíté, siempre' los habrá. 
0.: Manuel Marcos Martínez, 

Usura como secretario general 
arç. B. Pío XII, cargo que 
feápaia celosamente desde 
et mismo momento que .tticno 
dub instituyó su actual direc
to,-;'(Vistosamente ha respon- 
íiúo así a nuestras preguntas: 
-¿Coéo está dispuesta la 
Itativa del C. B. Pío XXï?
-Está integrada por el prê
ta, secretario, tesorero y 
ils vocales. Todos los cargos 

resumirlos en uno, 
arero, ya que nuestra mayor 
(tención hemos de fijarla en 
lili sección, viéndonos todos 

idos a colaborar con el 
,r. Económicamente ¿cómo 

i¡ desenyu&ve el. equipo?
-Por lo que ya te he dicho 
interiormente, puedes figurár- 
lilo; muy mal. Actualmente 

una deuda de seis mil 
osetas. La deuda sería mayor 
iio'hubiésemos contado a lo 
argó de la temporada con la 
ftlaboración 'económica de dos 

s amantes del baloncesto 
club'y que me prohíben 

ai sus nombres pero que yo 
fiero agradecer una vez mas 
fígénerosídad, porque, sin sus 
imitaciones, hoy el déficit se
is mayor. No obstante y para 
tóes da que comience la tein- 
M ,  es nuestro propósito 
¡¡¡ar al club libre de deudas. 
-¿Recibís alguna ayuda de 

de Viviendas Pío

sen temor a la veteranía y po
tencia del resto de los equipos 
en competiciones oficiales, solo 
participarían tres o cuatro 
club.

—'¿Qué importancia p u e d e  
tener para el futuro del Pío 
X II  la consecución del I Tro
feo Westinghouse?

—Para nosotros, tratar de 
revalidar el título en años 
sucesivos. Creo es la competi-

-ttaómica ninguna. Eso sí; 
Jls cede su domicilio social co
tí sede del club, con lo que 
| aterramos bastantes gastos, 
“equipo lleva -el nombre de

ción más interesante que se 
celebra en la capital. Prueba de 
ello es él Ínteres que ha des
pertado en su primera edición, 
no soló en los equipos partici
pantes, entre los que renació, 
una vez mas, esa lucha, depor
tiva lucha, por la consecución 
del trofeo, sino también entre 
el público en general, que ha 
acudido a la pista de la Fe
rroviaria, como hacía mucho 
tiempo no se veía.

— Sevillano, Panlagua, Maldo- 
nado, Mariano y Molina son 
jugadores de primerísima fila.

— ¿Cómo es posible que estos 
jugadores hayan vestido los.ca
lones del C. B. Pío XII?

— Por la gestiones realizadas 
directamente por nuestro pre
sidente;

Comentarios estivales

Las VENTAJAS 
de los clubs que 
procuran hacer 
pronto su s  
equipos

por JOLOMA.R

Estamos ya en el mes de agesto y hay todavía bastantes clubs 
que apenas si dan señales d-e vida con vistas a la próxima tem
porada. Naturalmente que dicha inactividad no será motivada 
pc-r la pereza ni la falta de interés de sus directivos. El proble
ma suele radicar casi siempre en el factor económico, cada día- 
más fundamental en lo que al fútbol se refiere. Si, ya aquello 
del amor ai club y del altruismo va pasando a un segundo lu
gar. Hoy el jugador, el entrenador, suscriben contrato allí don
de mayores van a ser sus ingresos, cosa que hay que considerar 
como normal tal y conforme se va poniendo la vida. ,

Por tanto, Jos clubs que madrugan, los clubs que se apresu
ran en lograr la composición de sus plantillas de jugadores, esos 
llevan una ventaja sobré los demás,'que, luego, a lo largo de la 
temporada suele ser decisiva en muchos casos. En primer lugar* 
porque al realizar con tiempo la campaña de fichajes, pueden, 
entablar gestiones con aquellos hombres que más pueden inte
resar para las aspiraciones del club, cosa que luego, ya a me
diados de agesto, no sé puede hacer porque lo más probable es 
que dichos jugadores se hallen comprometidos con otros clubs; 
y entonces ya tienen que cargar con lo que quede disponible, y 
pagar lo que les pidan, si es que no quieren llegar al primer par
tirlo de Liga con el equipo en cuadro. Toda esta demora suele 
ser el origen de que las cosas comiencen mal; y cuando una com
petición se inicia mal, sabido es que resulta poco menos que 
imposible el superar las circunstancias, incluso aunque se dis
ponga do dinero.

Por otra parte, el club que consigue pronto formar su plan
tilla, puede también comenzar pronto los entrenamientos, otro 
factor muy a tomar en consideración. Es importantísimo empe
zar el campeonato de Liga casi en la plenitud de rendimiento,

—Actualmente contamos con 
toda la plantilla de la pasada 
temporada a excepción de Cala- 
tayud y Castillo, si bien nos 
gustaría mucho que ambos 
siguiesen con nosotros.

— ¿Es cierto qtie tenéis con
tratados los servicios de un 
gran preparador para esta pró
xima temporada?

—-Sí es cierto, está. compro
metido con nosotros. Lamento 
ño poder darte su nombre ya 
que, si lo hiciese, podría perju
dicarle. Se o te diré que está ¿n 
posesión del título de prepara
dor nacional y es muy cono- 

:cido en los medios deportivos 
de Ta provincia.

— ¿Reforzaréis- el equipo con 
nuevos jugadores?

— Sí, Aparte de los que ya 
tenemos, estamos, al habla con 
varios chicos para incorporar
los al club. De todos ellos, el 
nuevo preparador será el qué, 
forme la plantilla.

— ¿Cuándo tendréis, una can
cha propia para vuestro equi
po?

— Esa es nuestra meta. Con porqué los traspiés suelen estar entonces a la orden del día. Co
ese propósito llegamos a la ¡mo se sabe, en nuestros dos grupos de Tercera División, lós equi- 
directiva del club. Hemos tro-'pos cambian cada temporada de jugadores en más de un cin- 
pezado con grandes ínconve- ! cuenta por ciento, y cada año el entrenador ha de comenzar la. 
nientes; no obstante seguimos ! difícil y dura tarea de conjuntar a hombres que a lo mejor nun-

— , — ¿Los gastos originados por 
«barriada porque se creó por j estos refuerzos, los ha sufra- 
jos .chicos vecinos de la mis-¡gado el club o ha recibido ayu- 
I  Pero sin tener nada que ! da económica?

la Cooperativa; ñatural- 
W  nós sometemos a ella 
feria que rige todo lo,con-, 
fetaite a -ia barriada.
,iCon cúántós socios con
tó)

^Apíoxirnadamente un cen
sa pe tienen asignada una 

mensual de cinco pése- 
íi y, los femeninos e infanti
cos pesetas.
-¡Cuál es el mayor proble- 
1 del club?
-jI mismo que tienen todos 
< equipas modestos, la falta 
Juna cancha, principalmente 
wia; donde poder practi- 
it los entrenamientos con co-

viaria y haciéndose una ta- 
¡S; vive en la barriada 'asiquilla que jamás se pensó, sin

— Totalmente, el club. La 
participación de estos jugado
res ha . sido desinteresada,, ha
ciendo publico nuestro agra 
decimiento a todos ellos; no 
obstante, y como' es lógico, han 
icorrido por ' nuestra parte los 
gastos de desplazamiento y es
cancia. Extraoíicialmente s e 

prometió a nuestro presidente 
ayuda económica por éstos gas
tos extraordinarios, siempre y 
cuando los jugadores fuesen de 
Categoría, para dar realce y 
brillantez a la competición. Por 
nuestra parte creó que cumpli
mos llenándose Ja pista Ferro

■Mencias del equipó?
'Sí, Sobre todo en compe
les oficiales.
'Defíneme la actuación del 
B. Pío XII en la, temporada 
Sutemente finalizada. 
'Sinceramente, c r e o  que 
!»a, Hemos de tener e n

que hasta la fecha nos haya 
Uegado ia ayuda prometida.

— ¿Estáis satisfechos con la 
actuación de estos fabulosos 
jugadores ?- 

— Por nuestra parte, satisfe
chísimos. Su actuación, apárte 

( de conseguir la victoria para 
lia que nos hemos tenido1 nuestro equipo, ha servido pa- 
í enfrentar a conjuntos de ra despertar del letargo en que 
%  solera, ¡como son Prado, se encontraba parte de la afi- 
Nto, Loyola, Alarcos, Puer- j ción, naciendo nuevos aficio
no 0. J. E. etc. Nuestros nados al acudir a ver a estas 
Sos han aportado su grani-1 grandes figuras. 
í¡arena al baloncesto local. I — ¿Qué plantilla de jugado- 
•tj equipos modestos tuvie-lres tiene el Pío XII?

trabajando para tratar de con
seguirla en fecha no muy le
jana.

— Como secretario del club, 
¿qué pedirías tu a la gran ba
rriada de Pío XII?

— Que siga apoyando moral- 
mente a nuestros muchachos 
como hasta ahora lo viene ha
ciendo. Su colaboración, perte
neciendo al club como socios, 
ya que no contamos con otros 
ingresos que los de ellos, aún 
insuficientes para el desenvol
vimiento económico del equipo. 
El resto de los equipos, titu
lares de colegios o firmas co- 
merciajess, supongo yo, serán 
subvencionados por éstos; ló
gico que, el nuestro, lo sea en
tre todos los vecinos.

Efectivamente ese es tam
bién nuestro criterio. Además,

ca han formado en el mismo equipo. Y  esto, si es que de verdad 
el club aspira a una brillante clasificación, es imprescindible, 
es esenciaíisimo hacerlo antes de que comience la competición 
oficial. Ahí está, como ejemplo admirable, el Talavera, ya en
trenando desde el 19 de julio, cuya ventaja en su puesta a punto 
habrá de proporcionarle éxitos indudables. Y  entrenando nada, 
menos que tres días a la semana.

Nos hallamos ante una temporada fuera de serie por el tre
mendo número d-e equipos que han de descender. Es preciso, es 
fundamental, el no quedarse para los últimos en lo que respec
ta a formar el equipo y comenzar los entrenamientos. Pues aque
llos clubs que lo hagan, que continúen sumidos en la inactivi
dad, pudieran pagar bien cara su demora. Y  el recobrar la cate
goría nacional ya  se sabe lo difícil que resulta y lo muy caro 
que cuesta. Animo, pues, y a comenzar lo más pronto posible.

suficiente categoría para man
tener por sus propios medios 
un modesto equipo de balon
cesto que lleve su nombre. De 
eso se trata, de dar a sus jó
venes vecinos la oportunidad 
de practicar el deporte en su 

la barriada de Pío X II  tiene propia “casa”. De ahí, que es

temos totalmentç de acuerdo» 
en las manifestaciones .de dora 
Manuel Marcos Martínez, secre
tario general del C. B. Pío X H ,  
equipo que está llamado a ser» 
tino de los grandes ¿te la pro
vincia.

P E X  E  T  R I
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por el Linares
Antes de marchar a tierras andaluzas 
habla para ÀLÀRCOS

SOCUELLAMOS. (De nuestro 
corresponsal ZAFRA).—El jo
ven y pundonoroso jugador lo
cal, Pedrín, acaba de firmar 
por su nuevo Cu'Ub: el Linares. 
El muchacho está ilusionado 
y allá piensa encontrar, lo que 
aquí, en su patria cnica no: 
consiguió. Hacer su ficha depor
tiva sería ocioso, teniendo en 
cuenta que es sobradamente 
conocido en nuestro mundillo 
futbolístico. De él se habló y 
escribió mucho, por diversas 
razones, que no vienen al caso 
para apuntar... y por ello, va
mos al “grano”, y le lanzamos 
la primera pregimta:

— ¿Como ha sido fichar por 
el Linares?

— Unos señores se interesaron 
por mí, estimando que tenía 
cualidades para seguir en Ter
cera y realizaron las gestiones 
que me han llevado a firmar 
por el club andaluz.

— ¿Qué ocurrió para dejar el 
Socuéllamos?

— Algunos directivos, de cu
yos nombres no quiero acor
darme, como diría Cervantes 

, en ©l Quijote, trataron, y lo 
consiguieron, hundirme moral
mente, lo - que .influyó en mi 
rendimiento, y por. lo tanto la 
separación del equipo; pero to
do esto es agua pasada y me
jor no removerlo...

— El muchacho se pone serio, 
tiene ganas de hablar., pero 
prefiere no hacerlo... ¿Buenas 
condiciones en el Linares?

—Sí. Para mí, sinceramente 
sí... aunque de momento pre
fiero no decirte nada.

— ¿Palta algún trámite?
— Ninguno. Todo está solu

cionado entre • el Linares y yo.
—Respetamos sus deseos y 

no insistimos más al respecto.

Se pone en guardia para reci
bir la otra pregunta:

— ¿En qué fecha te incorporas? 
—Tengo que estar en Lina

res mañana jueves, ya que se
rá, à.' parecer, la presentación 
oficial del equipo. Como sabrás 
—áñáde—  tengo que fijar mi 
residencia allí.

— ¿Te será difícil adaptarte 
aquél ambiente? ;

—Hombre, yo creo que no. 
Por lo poco que lo he pulsado,

Flojo encuentro en 
Almagro donde el local 
venció por 4-1 al 
Manzanareño

El Manzanareño comenzó, en 
Almagro la nueva campaña, 
donde perdió con el titular por 
4-1. Fue un partido mediocre por 
ambos lados, debido al fuerte 
calor y falca de preparación, 
aunque ambos pusieron entu
siasmo.

El Almagro, con vistas a la 
nueva temporada, .salió ccn va
rios nuevos elementos, proceden
tes algunos de Tercera División, 
ló que auguraba una goleada 
abultada, pero no fue así; y el 
conjunto manzanareño, con va
rios juveniles bísoños, dió bue
na réplica, y el resultado, aun
que justo, fue abultado, ya que 
colaboraron en la victoria algu
nos fallos evitables.

Destacó por el Almagro, Tas!, 
magnífico jugador, y por parte 
forastera Juan Agustín, Masca- 
raque y Gordo. El Manzanareño 
necesita retocar algunos pues
tos que flaquean bastante. El Al
magro, a pesar de sus nuevos 
elementos, no nos convenció, si 
bien era el primer partido y los 
jugadores están faltos de prepa
ración.

El Manzanareño está tratando 
¿fe participar representando a 
Manzanares en la Segunda Re
gional; el camino es muy difí
cil,1 pero hay esperanzas. El que 
fue jugador, Vilches, se ha he
cho cargo del equino, con el cual 
espera hacer un gran papel en el 
fúturo,

M AESO

creo que el. ambiente es inme
jorable, y no me será muy di
fícil, como té digo, adaptarme 
a él teniendo en cuenta ade
más mi ilusión y mi moral, 
recuperadas que sen enormes, 
y la cordialidad que se. respira, 
dentro del club, fabulosa,

—El entusiasmo, en verdad, 
se refleja en el rostro, cuando 
nos habla...

— ¿Cuál es tu verdadero pues
to en el equipo?

—¿En las dos temporadas .que 
jugué en el Socuéllamos,' Jo hi
ce de .extremo derecha casi 
siempre  ̂pero creo qué me adap
to mejor en el interior. 

— ¿Añorarás Socuéllamos?,

—Se pone algo triste, pero 
nos responde, como un ■ rayo. 
“Ten en cuenta que Socuélla
mos es mi patria chica, y siem
pre cuando. se está'ausente se 
añora mucho, más aún, dejan
do por aquí familiares y muy 
buenos amigos. - 

—Le lanzamos una pregunta 
casi obligada: ¿Ha sido Pedrín 
profeta: en su tierra? .

— Como ; ya te dije al prin-: 
cipio de ésta entrevista, no ló 
he sido. Aparte de los, motivos

qua ya te he apuntado, creo 
que los aficionados, me exigían 
más, no sé por qué razón, que 
ai jugador forastero, alentan
do a este en los fallos y aou- 
cheándome a mí cuando los 
cometía.

— .fc.:sto yo creo, le interrumpo, 
ocurra en todas partes.

—Sí, de acuerdo, pero no del 
modo que aquí. Cada final de 
temporada- todos nos quejamos 
de íalta de recursos económi
cos para saiir hacia adelante y 
mtonces nos acordamos de los 
locales, pero yo me pregunto, 
¿quién asistiría a los partidos 
de- iormar un equipo local?

Estamos pero que muy de 
acuerdo contigo, t-edrín...

—Por eso- creo, Zaíra, since
ramente, que cualquier jugador 
local no podrá en Socuéllamos 
ü.gar muy lejos, y por su
puesto, no creo en el éxito de 
una posible cantera local, por
que aunque hay chavales que 
juegan bastante bien no reci- 
oen e.i apoyo necesario.

ubligaao es preguntarte por 
tus aspiraciones.

—Como jugador, ascender dê  
categoría, y por supuesto, ves
tir la camisola nacional que 
todos anhelamos. Pero si algún 
día subo de categoría, quisiera 
hacerlo por mis propios medios* 
es decir,' ganándomelo a pulso.

—Saca a relucir su modestia 
y le felicitamos.:. Y  por último, 
íe preguntamos; '

— ¿Cómo ves éste año, las 
cosas en el Socuéllamos?1

—De momento, como tu sa
bes, muy difíciles, ya que los 
aficionados, o los que alar
deaban de serlo, han escondido 
el hombro como si con ellos no 
fuera nada: pero deseo de co
razón, . que todo llegue a solu
cionarse y que haga el Socué
llamos una buena campaña.

Gracias por tus buenos de
seos... que nosotros tenemos 
también para tí...

—Quiero agradecer a ALAR
COS, que por tu mediación, 
me ha brindado sus páginas, 
para casi decir adiós a mis 
paisanos. Gracias, a pesar d-e 
todo, a ese grupo de aficiona
dos, que en algún momento me 
alentó, y a los que pretendieron 
hudirme también gracias, por
que quizá a ellos deba este 
nuevo, paso en mi vida depor
tiva. Adiós a todos.

—Adiós a Pedrín, y que esas 
ilusiones de triunfar se cum
plan.

la crisis del

LA  VACUNA contra la poliomielitis, difteria, tétanos y 

tosferina es gratuita y debes vacunar a tus hijos, 
evitando con ello puedan enfermar de esta terrible 

enfermedad.

Â. R.
Simplifica los desplaza

mientos de los deportistas.
A V I A C O  Solicite información en

sn agencia de viajes o en 
nuestras oficinas.

SOCUELLAM OS. (De nuestro 
corresponsal, ZAFRA). La reu
nión ue ¿o^os ciel padauo vier
nes no rtsomó nada, o k_asi na
da, tn la gravísima crisis por
que atraviesa el Socuéllamos, y 
que ha estado a punto de obli
garle a abandonar la categoría 
nacional. Ahora, pasados unos 
.días, parece ser que la situación 
es aigo más benigna, pero sin 
salir de la gravedad en que se 
encontraba y por io tanto si
gue .a indecisión y apatía entre 
ios aficionados. Ksta reunión pa
rece la definitiva, y aunque de 
un modo lento y torpe, se sigu'j 
consiguiendo mayor numero de 
socios... con cuentagotas,'.inde
cisos "todavía porque al parecer 
esp-ran la puesta eri marcha 
dtl equipo... pero ¿y para po
nerle t-n movimiento.'’ ¿¿so es 10 
que deDieran pensar muchos 
mal llamados aficionados. Es 
muy. .bonito, demasiado, qüe to
do nos 10 sirvan en bandeja de 
plata... y como invitados, "ia de
cimos, que el número de socios 
y compromisarios aumenta y 
ello nos proporciona un respi
ro y una esperanza para' una 
posible total solución á la cri
áis, que aunque mas benigna, 
sigue sin ser nada halagüeña.

A  la citada reunión de socios, 
acudieron cerca de un certenar, 
de. los casi-tresiitntos citados. 
Estuvo presidida por don Julio 
Monta-toan, alcalde de ¿ocuéüa- 
mos; los concejales, señores M e
dina y Sánchez y el secretario 
general del club, señor Jiménez, 
toe inició con unas palabras 
muy elocuentes del señor alcal
de, exhortando a todos a resol
ver tan difícil papeleta y po
niéndose particularmente a su 
disposición. Más tarde hizo Uso 
de la palabra el presidente de 
la Comisión Municipal, encarga
da de este asunto, don Santos 
Gómez Medina, quien en breve 
síntesis, reflejó con claridad la 
gravísima crisis por la que atra
viesa el Socuéllamos y las difi
cultades que entrañan el m an
tenimiento del fútbol' nacional 
en ¡socuéllamos, dado, además, 
por el comportamiento de la 
añeión que én -todo momento, 
ha preferido en Su mayoría, per
manecer al margen, y alentó a 
todos para que la sociedad que 
se propone conseguir, s~a 10 
más perfecta posible, sin distin
gos de ninguna clase, ni figuro
nes, ;cosa que desgraciadamen
te — añadirnos nosotros—  ha ve
nido ocurriendo año tras- año. 
La sociedad y el fútbol — dijo— 
es de todos, tanto sus proble
mas, como sus satisfacciones-. 
Seguidamente, e-j secretario ge
neral, señor Jiménez, -dió lec
tura al presupuesto de la tem
porada próxima. Terminado és
te, se comenzó un apasionado 
diálogo entre los asistentes, ex
poniendo los aficionados sus 
puntos de vista y criterios para 
el sistema a seguir, varios de 
ellos muy acertados. Tras m u
chas discusiones se llegó a un 
parcial acu:rdo, que más tarde 
ha sido adoptado corno defini
tivo, de responsabilizarse ' cada 
uno de los socios por determi
nada cantidad... y cerca de 50 
de ellos firmaron aceptando es
ta propuesta, insuficiente para

el inicio de las gestiones p 
la lorrnacion del equipo. I 
pués se ha ido aumentantj 
número de compromisarios, 
ro como dijimos anterior*! 
de un modo lento y que no 
luciona y suaviza relativa* 
casi nada, la aspereza iü 
tu ación.

Hemos visto tambalea® 
más tuerza que nunca, las 
ridad en la participa» 
competición que se inltii 
septiembre. Nadie mejor® 
propios socios que acudiera 
esta reunión, aunque mitin 
ellos ‘ se abtuvieran al fíi 
responsabilizarse, 
dadera situación del du 
por otro lado, nosotros;

’ cularmente confiamos a 
llegue a solucionarse 
urgencia, y quizá ses: 

Í'íO; optimistas, pero sin¡i 
nár el. pesimismo, a] resp 
Es . digna de todo elogio, lj 

í bor que han' wn'rio.ffai 
un grupo de aficionados ít 
dad, abandonando, sus 
trabajos, tratando de coas 

| nuevos socios, buscando sol 
nes... y por ellos, tan 

; ellos, y que nos perdonen;
1 cuéllamos merece tener, 
de categoría nacional, 
fc-MOiZdtios hombres, ca 
albañiles, herreros, efe, (u 
descanso trabajan por elíi 
nacional, nuestro voto, si 
para el momento de 
constituirse, si se logra,» 
es fá?il, para constituirla 
ta . directiva del. Socuél 
porque,en ellos está.la mi 
bia deportiva... y porque 
ellos, no hay figurones,:! 
y ánimo a todos... y que 
ciedad sea una latente real

IJ8

il o. mm
U  P L M r t l

I
 II Campamento ai uno (¡ron tntuola «£» 
hermandad y convivencia al airo ffbre.'

- ~ 0
PLASENCIA. (De niieslii 

rrespun-sai, GARRO), 
tauci anunciado, ei día a, 
báion uei ‘úbíé&o de saíl 
to c¡e esta cmdad,se «a u 
brado- la - Asamblea generar 
aoonadüs, y quiue, por la, 
oi.ee-iva, se ha aado a 1 
blicidad, ei cuadro de jug: 
cen que cuenta el Club-lí 
vo Piasencia para la -pi* 
-ttmpuraaa ii)bi-t¡¡¡.

.Udspués de largas y'Ial 
gestiones, y de un gran 
cío ■ económico, '̂ umeep 
res profesionales u;neaí 
tos suscritos con ti Uub;í 
corpórarán otros cuatro |t 
les de la cantera Leal, 
pendien te, e s  decir en oí i 
para. ia nena de un p«i1 1 
un medio, con lo cual#1 
c-rraao ti capítulo de uc# l|)

Grata sorpresa tó Pl 
éntre los aiicio-nados los1 «i 
bre,s de los jugadores# % 
sido fichados, lo que den# Ja 
el deseo de' la Junta P  ip 
actual, de contar con ffl1' fi 
potente que téngalas®111 ¡i 
pu-aciOn.es que cual®!?* 
üen„ro del u.upo. haticSj i¡j 
cho un desembolso écoi1 % 
cuantuso, que es digno ® i| 
ia aJcion 1c- reconozca-*'1' íf 
vuelque material y Ù,® |i 
te para ayudar a la M  4 
lectiva que hoy lleva las» t] 
dei Club.
-* Porteros: Enrique, 
yon il) ■- y  otro a fichar, i

Defensas: Flores, Va®,' 
y Heras' (juvenil).

Medios: i ïiyi, ■'G 
(juvenil) y Germán, . _

Delanteros': PalomM, i» 
ro, Camargo, Pena. 
Morales, Montero, De 
sa y Joselín (juvenil),

'il

Pi
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¿| fi!tb< p o r  A  .CfZr?r

completa la
plahtüla del

jtfípo Í®Cof
je San Juan. (De omitiendo nosotros, pues ya 

mcorresponsal Y  O ).—  | escamo.-: muy "moscas”, las cua
les, y el Alcázar se iidad.es de cada uno dejando a 
« eñ Pie gracias al te- ellos que en ti camptonaio es- 
Íipresidente, señor Mo- j criban por sus propios medios 
». casi con la misma'el historial a que se hagan 
l’de colaboradores, se acreedores, prometiéndoles, eso 
¡i dar ¿a batalla en la si, nosotros transcribir los mo
lda 67 - 68, temporada i mentas que impriman en el 
jdsser la definitiva, e'1 juego, sin omitir una coma, ya 
u’sr de los equipos ac- que nuestra misión es esa, in- 
¡,porque la lucha va a iormadores sin tapujos.
33, muy dura. j Veamos: Portero, Mayo, del

jTonieiJ.oso en la temporada an- 
i¡ ds anticipar que, con terior; defensas, Ontiveros (So- 
pto de ios aficiona- ouéllamos), Martínez, aquél pe
te, ¡a directiva ha nom- que ño defensa que ya tuvo el 
i;trv:sor del equipo al Alcázar ; León, de Regional; 
:¡i« amámico que he- Asenjo,- que ha renovado su 
Uto en nuestros con- compromiso; medios, Jesús, (To- 
¡«Místicos, be trata ledo), Caravias (Peñaranda); 
¡«Juamco Soto,, hom- Elias, que continúa; extremos, 
biflor y amante de Al- üepion’ (Jerez), Rodríguez (Al
fid Alcazar por los mu- calá), Marianin, (Socuéllamos) ; 
«los amistosos con-1 interiores, R a m ó n  (Alcalá), 

le hace más de un Puértolas (Talavera), Paquito 
iglo, a quien según Vicente y Medina titulares de 

¿a corresponde en la la temporada anterior; delan
te España la vigilan- teros, Escobosa (Toledo), Rico 
lis jugadores para su (Regional), 
puesta a punto en los Y  para remachar la planti- 
wímos a que deben ' lia, la directiva está gestionan- 

1 do la adquisición de otro por
tero, un defensa central y un 
medio, de los que nos reserva
mos Jos nombres para . evitar 
que los pescadores de por ahí, 
res hagan tragar el anzuelo pa
ra. otras latitudes.

Huelga alentar a los. aficio
nados para que apoyen al equi
po, pues la temporada anterior 
fueron siempre asiduos. Quiere 
decirse que la afición está en 
pie y con los organizadores, 
porque sabe apreciar el desin
terés y «1 amor que han puesto 
en todo momento.

Vaya, pues, nuestra felicita
ción a todos, deseándoles todo 
genero de venturas en la lucha 
que se avecina, y como es nues
tro deber, seguiremos infor
mando de cuanto en beneficio 
de nuestro fútbol vaya sur
giendo en el futuro hasta con
solidar la plantilla apetecida.

A falta de un par de elementos, 
et equipo está prácticamente 
hecho

VALDEPEÑAS. (De nuestro 
corresponsal, ENSAG AR). — El 
día 24 estampó su firma por el 
Va.depeñas el portero Sepúlve- 
da, procedente del Rayo Valle- 
cano sobradamente conocido de 
todos los aficionados. Con el ci
tado portero como titular, y otro 
que está a punto de fichar, del 
que se tienen las mejores refe
rencias, creemos que la portería 
valdepeñera. e s t a r á  perfecta
mente defendida.

Defensas: Torio, Agüera, Ro
mero. Alarcón y Giménez; me

dios, Dorado Rodríguez y Mar
tínez, este último procedente de 
la Balona, que habrá fichado lo 
más probable antes de aparecer 
estas líneas; delanteros, Matu
ra na, Parra, Miguelín, Chicha, 
Aniceto y - Doinenech. Más dos

CICLISMO

Benigno Barbero, triunfa
dor m La Solana

VALDEPEÑAS.—Se' celebró el 
II Premio Ciclista Ferias de La 
Solana, con motivo de las fas
tas en honor ds Santiago Após- 

1 toi. La prueba, organizada por 
i la Peña Ciclista Valdepeñera 
constituyó una demostración de 
potencia del corredor albace- 
tense Benigno Barbero, que se 
mantuvo escapado durante más 
de 100 kilómetros, de los 131 
que totalizaba el recorrido. Par-

apara evitar la caída 
del equipo anterior, 
del papeito que trae 
id tinglado organizador 

os federativos. Este 
liento, repetimos, h a 

wi acogido, ya que 
¡abre que no viene al 

medrar, pues es de 
«ido su desinterés y 
ial final de temporada 
'íra registra, como siem- 
i pérdidas que ganan- 
rque la lleva siempre 
para cualquier gasto 

fto, sin pasar faetura. 
íntllla que tenemos en 
ü manos, temada de la 
áíormativa del tablón de 
til Casino, es hala- 
ipiles en la misma ve- 
ft pe ha desfilado por 
j cancha con fachada y 
lit jugadores consuma- 
lía anterior temporada,

r  ~; f, jHB 

' . « i

que no podemos decir ,s-us nom
bres hasta que Marcel Domingo, 
entrenador del Córdoba, decida 
quienes serán; lo más. lógico es. 
que a estas alturas hayan cflr-

ticiparon 27 comedores,' clasifi- i niado, con lo que se finaliza el

Madrid amateur # ei G&e&a, 
htados para, la feria

de San Juan. (De
w,-Movimiento contí- 
la secietaría alcazareña. 
¡Parte el capítu.o de fi- 
ha reforzar el conjun- 
pfíeil temporada que
* y de otra los pre
gara la presentación 
c Alcázar O. F. ante su 
fl próximo día 20, con 
Wtnte entrenamiento 
Bisa die. ofrenda y la 
fe hermandad con que 
' la directiva a la. nueva 
(local,
toios fichajes realiza
ndo los de Ramón y 
ambos interiores, pro

veí Alcalá y Talavera, 
'Miente, en los que da
tóla de que vienen 
H se confían den, el 
1 apetecido para las as-
* fe-este- renovado'Alt

Wva, plena de dina-- 
> tiene ultimados ios

partidos que para ferias harán 
que el 'equipo efectúe su presen
tación oficial en este feudo, pa
ra lo cual ha contratado los 
servicios del Rea’j Madrid Ama
teur, tan atrayentes por estas 
latitudes y el potente once del 
Cieza C. F„ del grupo levantino, 
en ¡calidad de devolución de vi
sita. Dos buenas piedras de to
que que servirán de acopla
miento al conjunto local para 
dirimir su primer partido de 
competición oficial ante el siem
pre tímido Viliarrobledo, el día 
10 de septiembre —en su bien 
acondicionada cancha.

Los abonos de temporada, 
incluidos los i asientos,, ya han 
sido puestos a la venta y aun
que aumentados en una insig
nificante cantidad, existe enor
me expectación entre la aficita 
a cazareña ante las perspecti
vas de este nuevo conjunto, ha
ciendo ello que la-tesorería del 
club sea constantemente vist

eándose once:
1.°, Benigno Barbero (C. C. 

San Gabriel, 3-25-20, a 38,262 
kilómetros por hora; 2.°, Luis 
Morales Ropero, 3-25-30; 3.°, 
Pablo Suárez Vázquez (G. D. 
Carpa), 3-30-15; 4.°, Gracia Ga
llego, 5.°, Victor Sastre (G.. D. 
Carpa), 6.°, Miguel Vidal ;(G. E. 
Standar), 7°, Vicente Buitrago, 
8.°, Mateo Rodríguez (P. C. Val
depeñera), mismo tiempo.
II TROFEO VALDEPEÑAS

La clasificación actual de es
ta Challenge queda como sigue: 
AFICIONADOS PRIMERA

1.°, Benigno Barbero, 58 pun
tos; 2.°, Pablo Suárez, 56; 3.°, 
Miguel Vidal, 40; 4.°, Mateo Ro
dríguez, 34; 5.°, Luis Morales, 23; 
6.°, Miguel Rodríguez,, 24; 7.°, 
Gracia Gallego, 2.4; 8.°, Victor 
Sastre, 22; 9.°, Gregorio López, 
16.
AFICIONADOS SEGUNDA

1.°, Guillermo. Molina, 36.pun
tos; 2.°, Jesús Esperanza, 26; 
3.°, Vicente Buitrago, 18; 4.°, 
Juan Luis Hernández, 14; 5.°, 
Antonio Oliva, 12; 6.°, Ladislao 
Vareta, 10.
II CIRCUITO “FERIA 
DE  VALDEPEÑAS ,

Valdepeñas.— La Peña Ciclis
ta Valdepeñera, con motivo de 
las . fiestas tradicionales de 
Nuestra Señora de la Encarna
ción organiza el II Circuito ci
clista Feria de Valdepeñas en 
el que se pone en juego el Pre
mio Balay con 15.000 pesetas. 
La prueba tendrá lugar el pró
ximo domingo 6 de agosto y el 
recorido comprenderá los pue
blos de Valdepeñas, Santa Cruz, 
de Múdela, Calzada de Calatra- 
va, Aldea del Rey, Ciudad Real, 
Miguelturra, Pozuelo de Caia- 
trava, Almagso, Moral de Cala- 
trava,,/ desviación de Valdepe-S 
ñas, Puente de San Miguel, Val
depeñas, con un recorrido total 
de 140 kilómetros.

Esta prueba es puntuable pa
ra el II Trofeo Valdepeñas y en 
ella pueden participar profe
sionales nacionales, aficionados 
y aficionados de piimera espe
cial.

capítulo de fichajes.
En presencia del presidente, 

den José Pintado, preguntamos 
t. don Ramón Sánchez Balleste
ro,; y a • don- Sebastián , Abad, 
para que nos informen de los 
partidos que há de celebrar el 
equipo antes del comienzo de la 
liga,, fechas», etc,, etc.

Lo. más probable nos dicen, 
es que el cha 13 de agesto nos 
visitará el Córdoba. Después ju
gará el equipo, en Puente Genil 
y Estepoña. El 20 y 27 segura
mente se jugará contra el 
Manchego y el día 3 de septiem
bre es casi fijo,-se juegue en

casa contra un equipo madrile
ño, bien el Rayo Vallecano a 
Plus Ultra.

Ahora preguntamos a Sepúl- 
veda y al Sr. Rivas, entrenador 
del equipo:

— Vamos a ver, Sepúlveda, 
¿por qué vienes al Valdepeñas, 
pudiendo haber jugado en otro 
equipo de superior categoría?

— infectivamente, aún tenien
do equipos de categoría supe
rior que han solicitado mis ser
vicios, creo conveniente jugar 
en Valdepeñas, ya que de esta 
fGrma no abandono mis estu
dios (e.stá terminando Aiquitec- 
tura) y puede decirse que estoy 
en casa. Le decimos nes diga si 
conoce a sus nuevos compañe
ros, y en consecuencia qué opi
na del papel que pueden desem
peñar ¿n el prexime campeona
to, y dice que conoce a varios 
de ellos por haber jugado con 
algunos, y con otros en contra, 
y que para el son bastante bue
nos. Por tanto si reunimos, la 
plantilla prevista, creo se legra
rá un conjunto aceptable, má
xime teniendo en cuenta lo di
fícil que ha de ser la tempora
da que se avecino. Finalizamos 
la charla, y dice que de su par
te pondrá todo, y que la afición 
puede asegurar que no les de
fraudará.

También ei Sr. Rivas, mani
festó que ante la peliaguda que 
ha de ser la competición, cree 
qué el Valdepeñas, está reunien
do unos jugadores que al final 
dejen ál equipo en un honroso 
lugar. Espera de la afición, su 
entrega total al equipo, asegu
rando que lo-s jugadores sabrán 
corresponder, con su total entre
ga. De lo que si está seguro el 
cronista es que la afición va a 
responder. Del equipo hablare
mos sobre la marcha.

La publicidad en 

A L A R C O S 

es 3a más eficaz

Farte de sus miembros ya han 
comenzado la formación 
del equij: o

PEDRO ¡MUÑOZ. (Dé nuestro 
correapcr.ral, Arenara).

Desoués 'de un imes lie estira y 
afloja, la 'directiva 'del Pcliro Mu
ñoz iC. F., quedó constituida de 
la sjiguionite forma:

PicsSapnOs, don (Pciiro . ¡Mantín- 
Casero' SéárZiez; VlccipresOdente, 
don Martín San>z 'García; tesore
ro, 'den Francisco Fernández Se
rrano; vico ifcoreiro, don Jcisé VI- 
llaligordo Rodríguez; ; secretario, 
don ‘Conrciio Peinado ¡Sáncihez ; 
vicesecretario, don Antonio Gar
cía Martínez; .secretario técnico, 
don Frainicifcco Serrano ¡López; de- 
lagado material, 'don Andrés Pin
tado Muñce; delegado ídie -campo,

tada para la retirada ella los ci
tados abonos.

Este año, el descenso a regio
nal desde el clasificado en dé
cimo lugar, haciendo tan suma
mente difícil un nuevo retorno 
a 1a. Tercera División, tiene un 
enorme interés que se ve refle
jado en los constantes grupos 
de aficionados qúe a fin de 
aportar dentro de sus posibili
dades económicas a la supervi
vencia del Club de sus amores 
en la categoría nacional, acu

den a". : lub a por el abono co
rrespondente. Ei mercado fut
bolístico ha subido éûte año 
muchos enteros y las arcas del 
cíub no pueden Soportar estos 
cuantiosos gastos ' exclusivamen
te del peculio particular de los 
siempre sacrificados directivos. 
La ayuda debe ser de todos, pues 
la ' permanencia en la. categoría 
nacional a todos interesa y com- 
pet-e.• ' "... >■= .■ ■- -

:M. '  M O N T  A R R O SO

don Rafael Muñoz Peinado; de
legado de equipo, don Felipe Pra- 
d'illco Muñoz; vocales, (don Pedro 
María Radríguez Rodríguez; don 
Mariano Buendía Ajpio, don Ale
jandro Pulpón Rodríguez, don 
Juan Navarro Fernández, don Gre
gorio del Oúmo Exojo, den Angel 
Muñoz Muñoz y don Constantino 
Muñoz 'Boillo; médicos, don Ma
rio Moreno Gómez y don Honorio 
Gervás Cemuda; practicante, don 
Francisco Muñoz . Rodríguez.

-Es decir, corno se verá, ¡la nue
va directiva es la misma del añ» 
pasado, con algunas inclusiones, 
pero todos conociendo til sacrifi
cio que icu-esta mantener ©1 fútbol 
en este ipuetolo, ,por lo que es ne
cesario que todos lies iputestemos 
nuestro entusiasmo e incondicio- 
nal apoyo.

Pccce nctilcias se pueden ade
lantar. Y a  que el sábado habían 
salido para Madrid, unes miem
bros de la directiva, con el fin de 
iniciar ilos ifíchajes de los nuevo3 
jugadores que 'han de defender 
los colores de nuestro equipo en 
la tomiporada ajue se avecina. Va. 
perspectivas son buenas,, ya que 
animes. no les fattan. porque, có
mo veteranos que son eh estas 
lides de fichaje, formarán un 
cuadro que hagan un papel e&pe- 
i-anzador, en ia  próxima compe
tición oifídal.
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A l fin se hizo justicia

II extrema internacional fiel 
Atlético de Madrid, Miguel,

entrenador del eplpo 
amateur, o posible auxiliar 

de Otto Gloria
M ADRID. (De nuestro- corres

ponsal A. Rodríguez Martín). 
Se viene escribiendo en todos 
los rotativos españoles sobre el 
cese de Escudero como segundo 
entrenador del Atlético de M a
drid, pero también se ha escri
to lo suyo sobre la posibilidad 
de que sea su sustituto el ex in
ternacional Miguel.

¡Escudero para sacar al equipe 
I adelante, Escudero luchó y tra
bajó con todas sus fuerzas, y 
sin embargo, cuando todos pen
saban que Escudero sería el en
trenador titular, en seguida te- 

I níamos a otro mis-ter al frente 
! de la plantilla colchonera, y 
Escudero quedaba nuevamente 

‘rezagado a un segundo plano, 
¿es que no merecía el puesto 
de titular?, pero el fútbol es 
así, y por esta razón, mientras 
felicitamos la acción tomada con 
Miguel, desaprobamos la tomada 
con Escudero.

Deseamos que nuestro buen 
amigo Escudero tenga Ja opor
tunidad de poder demostrar su 

| gran valía como entrenador de 
primera línea, y que su retorno 
al Atlético Se produzca en breve 
y como titular de la plaza, 

i Despedimos a Escudero con 
pena y con un. gran deseo; el 
de ver cómo triunfa fuera del 
club, donde ya antes triunfó 

| como jugador y como entrena- 
! dor, cuando el equipo estuvo 
ibáio su auténtica tutela.

Se hizo justicia con Miguel 
y tenemos que felicitar al club, 
pero creemos que tanto Miguel 
como Escudero _ tenían sitio 
dentro del seno del Atlético 
madrileño. ¿Verdad que sí, se
ñores simpatizantes del club del 
Manzanares?

Os deseo muchos triunfos 
queridos amigos.

locoellamino, filas Armero Gal

ro", finura destacada de! 

l!
Lleva ssis temporadas en el equipo isleño, 1res 

de ellas en Pnraera

le rsoliüo proüiiioiiies 
tspissi jf literal m

¡en {ugar es ifJgrioezn
I1S fiiliiKS I  
UlpO

Tenemos que felicitar al club 
Atlético de Madrid por este acier
to que ha tenido al reintegrar 
a la gran familia atlética a su 
extremo Miguel, jugador vin
culado durante once años al 
club, pero que por decisión, 
quizá .algo equivocada, de laj 
anterior directiva, se tuvo

que marchar a tierras arago- _  ______
nesas, donde defendió los co- ¡ r í a n o s : Con el servicio'mili-

¡¡ESPMOLES Y EXTRAN
JEROS. y  LEGION OS 

ESPERA!!

..'ARA LOS TERCIOS SAHA-

íores del Real Zaragoza duran
te tres temporadas, para pasar 
la última de ellas, como juga
dor en activo, al Murcia; Mi
guel, en estos dos últimos clubs 
cumplió como un auténtico 
profesional y un perfecto ca
ballero, al igual que en los 
once años en que militó en las 
filas del club Atlético; termi
nada su carrera como jugador, 
regresó a Madrid, donde ins
taló una magnífica SAUNA, 
que dirige con su encantadora 
(esposa.

Miguel hizo los cursos en las 
Escuelas Regional y Nacional, 
donde obtuvo su título de en
trenador, título que nunca qui
só poner en práctica, a pesar 
de la infinidad de proposicio
nes que en todo momento le 
ofrecieron, dado que Miguel 
siente muy dentro el calor y 
el cariño por la gran familia 
atléticá-madrileña.

Tenemos que ser justos y 
reconocer que ya tardaba en 
llegar esta justicia que ahora

tar cumplido, HABER mínimo 
diario en mano de SESENTA 
P E S E T A S ,  aumentando por 
años de servicio, DOS PA
GAS EXTRAORDINARIAS al 
año del sueldo y premios de 
permanencia. ELEVADOS PLU- 
SES por destacamento y noma- 
déo. PRIMAS D E  ENGANCHE: 
Por tres años, 2.000 pesetas; 
por cuatro años, 2.800 pesetas, 
y por cinco años, 3,800 pesetas. 
Masita para vestuario v P R I
MAS D E  REENGANCHE anua
les. Gratificaciones de especia- 
.idad técnica.

PARA LOS TERCIOS BEL 
NORTE D E  AFRICA: don el 
servicio militar cumpl!do, HA
BER mínimo diario en mano 
de TREINTA Y  SEIS PESET-AS, 
aumentando por años de ser
vicio. DOS  PAGAS EXTRAOR
DINARIAS al año. PRIMA DE 
SNGANCHE, masita para ves
tuario y PRIMAS D E  REEN
GANCHE anuales.

ACUDID  a alistaros al Ban
derín de Enganche instalado

ha hecha posible la actual en el Gobierno Militar de la 
directiva del Atlético, que tan1 Provincia, con la documénta-
magníficamente preside d o n  
¡Vicente Calderón; felicitamos

ción siguiente: 
M AYORES  DE EDAD: Los

al club porque regresa a su que manifiesten ser mayores 
seno uno de los más queridos dé edad, no precisan documen-
jugadores que tanto dio por él; 
felicitamos a Miguel,- gran per- 
sena y mejor amigo ue todos 
sus amigos, por este retorno al 
seno del club, donde se dice será 
entrenador del equipo amateur, 
pero nosotros Creemos que será 
«1 segundo de a bordo de Otto 
Gloria.

Se hizo justicia y lo prego
namos’; pero también tenemos 
que lamentar la separación de 
Escudero que deja el club don
de tanto trabajó, como jugador 
y  no digamos como entrenador, 
todavía están en el recuerdo de 
todos los aficionádcs los mo

tación alguna.
M ENORES D E  EDAD: Con

sentimiento paterno, materno o 
tutores.

CONDICIONES: Edad, 18 a 
35 años. Ser soltero o viudo sin
hijos.

TROPA EN  FILAS: Pueden 
ingresar en LA LEGION  por 18 
meses, dos o más años, con 
haberes legionarios, solicitan - 
dolo por instancia del General 
Subinspector de LA LEGION.

EXTRANJEROS: En Iguales 
condiciones se admiten de to
das las nacionalidades. 
INFORM AROS EN LOS AYUN-

mentos difíciles por jos que es- ! TAM IENTOS Y  PUESTOS DE  
te club ha pasado y ahí estaba] LA  GUARDIA  CIVIL

La vida que como en todas las 
actividades tiene algunos mo
mentos poco agradables en 
nuestra profesión, también nos 
depara a veces instantes de 
venturosa satisfacción, siendo 
una de ellas la presente en la 
qué el cronista se encuentra 
más a gusto con su personaje. 
Doro, el gran jugador lleno de 
pundonor y entrega total a los 
colores de su equipo el Mallor
ca, con el qu¿ ya saboreó las 
mieles de tres temporadas en ia 
Primera División nacional, na
cido en nuestra incomparable 
tierra ciudarrealeña, pueblo de 
donde el que esto escribe, tie
ne a orgullo ser y proclamar.

— ¿Nombre?, le preguntamos.
—Blas Armero Gallego, naci

do en Socuéllamos el año 1937; 
allí pasé los primeros años de 
mi infancia, y guardo gratos 
recuerdos, pasé el tiempo trans- 
currido.uno de ellos es el del 
principio de las obras para la 
construcción del Parque (y aho
ra es él quien me pregunta: 
¿Debe de estar bonito de ver
dad el pueblo?). Muchas veces 
he tenido verdaderos deseos de 
acercarme a pasar una tempo
rada allí, pero la distancia por 
un lado, unido a que no pode
mos descuidar la preparación 
física en nuestras breves vaca
ciones del verano, han hecho 
que estos deseos no los haya 
podido cumplir,

Hemos pasado un buen rato 
de charla íntima recordando 
cosas y rincones de nuestra pa
tria chica,. como corresponde a 
dos buenos paisanos que lejos 
de ésta, tienen sus momentos 
de añoranza, pero como nues
tra misión era eí preguntarle 
cosas que nuestros queridos lec
tores considerarán de interés, 
proseguimos con nuestra en
trevista.

— ¿A qué es debido tu nom
bre deportivo?

—Verás, como te decía, nací 
en Socuéllamos, precisamente 
en la Central Eléctrica donde 
trabajaba mi padre; mi padre 
se llamaba Isidoro, y mi madre 
que siempre había tenido ilu
sión de que yo hubiera llevado 
su nombre, me llamaba cariño
samente Doro, -en recuerdo de 
mi padre fallecido. Años más 
tarde, cuando jugaba con él Al 
coyanpÿ uncronista local se en 
teró de mi apelativo y me dijo 
si tendría inconveniente en que 
me llamaran así, Contestándole 
yo que. lejos de tener inconve
niente, me sentía halagado de- 
poder llevar el diminutivo de 
mi padre en los campos depor
tivos.

— ¿Quieres decirme, por fa
vor los primeros pasos depor
tivos, así como los sucesivos es
calones que has subido hasta

in!it!IK!¡l!¡lIlllli!l!Íli!ll¡IIIIIII!llllllllilí¡¡Illl!ll¡lllllllll

estar situado en 'el puesto que 
tienes?

—Bueno, yo salí de Socuélla
mos a los ocho años de edad: 
después del fallecimiento de mi 
padre* marchamos mi madre y 
yo a vivir con mi abuela a un 
puebiedto valenciano llamado 
Antella, y fue este mi primer 
equipo, jugando en la categoría 
de aficionados. Más tarde ju 
gué con otro equipo también de

un pueblo de la provincia de 
Valencia que se llamaba Pue
bla Larga, ya en primera cate
goría regional; estando en es
té equipo y por mediación de 
un médico aficionado al fútbol 
que me había vis.to jugar, fui 
recomendado ál Alcoyano, fi
ché poï este equipo después de 
un partido amistoso de prueba, 
precisamente cuando acababa 
de bajar de Segunda División; 
en Alcoy, estuve tres tempora
das y la última de ellas coinci
diendo con el ascenso a Segun
da de nuevo, fui requerido por 
el Hércules de Alicante, que 
también militaba en la misma 
División firmando por los' her- 
culanos, donde contabilicé, tres 
temporadas más, y . finalmente 
de la mano de Satur Grech que 
ya había sido mi entrenador 
en el Hércules, pasamos los dos 
al Real Mallorca donde llevo 
seis temporadas consecutivas, 
habiendo jugado tres de ellas 
en Primera División; y este es 
a grandes rasgos mi historial 
deportivo.

— Dime un futbolista español.
— P ir r í.
— Ahora un extranjero.
—Te diré dos: Boby Cüharl- 

ton y Eusebio.
— ;M'eior equipo español?
—El Real Madrid.
— ¿Mejor equipo extranjero?
— El Inter.
— ¿Cómo defines el fútbol ac

tual?
—Verás, ahora sa dice que 

antes él fútbol era mejor por
que se marcaban más goles, 
pero yo particularmente opino 
que ahora el fútbol es más- téc
nico y cerebral, aunque en vir
tud de ese tecnicismo, y por los 
actuales sistemas de contención 
el fútbol espectáculo pierde un 
poco en belleza.

nido de entrenador en ci Htí, 
cules, se interesó en dos Ocasio
nes por mis servicios, y también 
por parte del Español de ~ 
ceíona, esta última la pasada 
temporada antes de iniciarse 
la competición de Copa, en me 
üsterreicher estuvo a verme j 
quiso llevarme a Sarria.

— ¿Hubiera fichado por cual, 
quiera de estos dos equipos coa 
K as LO?

— Mira, t3do profesional ha 
de procurar solventar su vida 
futura', y para mi el fiçhaje 
por cualquiera de ellos dos hu
biera supuesto' un ascenso a 
mi carrera deportiva, además 
de mejorar consideratlemïntç 
mis condiciones económicas, 
¿stos ficnajes no se llevaron a 
efecto' por las excesivas preten
siones del Mallorca, y en ni 
equipo actual me encuentro 
muy a gusto, soy uno más din
ero de la gran familia 'mate 
quinista y también he pedid» 
dejar casi resuelto mi iutaro, 
ya que el dinero que te gana
do en mi profesión lo he inverti
do en ja compra de algunos p: 
sos en propiedad, lo que m;e peí- 
mite mirar al porvenir sin te
mor.
B O R O , PERFIL HUMANO

— ¿Eres casado?
— S í, so y  casad o  y tengo dos 

h i jo s ,  d o s v aro n es , de-dos y cua
t r o  a ñ o s  respectivam ente,, pe 
so n  u n a  v erd ad era  delicia. Y 
m e  c u e n ta  que el mayor es su 
h in c h a  m á s  constante, pues 
a p ro v e c h a n d o  que e l piso don
d e v iv e n  — u n  sexto— cae en'ci- 
m a  d e l E s ta d io  “Luis Sitjár”, y 
q u e  s e  d o m in a  perfectamente 
to d o  lo  q u e  sucedií. en e! mis
m o , n o  se  p ierd e un solo parti
do, e in c lu so  los éntrenos, di- 
c iá n d o m e  ad em á s que ya apun
t a  c o n d ic io n e s  pese a su tem
p r a n a  e d a d  p a ra  ser un buen 
f u tb o lis ta ,  y  que en el pasillo d; 
su  c a s a  ju e g a n  padre -e hijo sus 
p a r t id o s , rom p iendo de vez en 
c u a n d o  a lg ú n  crista l o alguna 
lá m p a r a .

J. ANGEL LOPEZ MATEO

HA RECIBIDO PROPOSI
CIONES PARA JU GAR  EN  
EL ZARAGOZA Y ESPAÑOL  

—¿Has tenido proposiciones 
para jugar en otres equipos?

—Pues sí, afortunadamente 
he tenido varias proposiciones 
ventajosas, una de ellas del 
Real Zaragoza que pc-r media- 
.ción de César a quien había te-

El señor Campillo líondsiít 
que como decíamos en un re
portaje publicado en nuestro 
número anterior, {Ka sido f  
o j/idiáo a Segunda f l r a i s f c  
tras una excelente campiña t 
arbitraje en la ‘Tercera m 0 ‘ 

i del fútbol esf.\xñol, espió» 
mont::, Uëiïaàd a cabo en *

I Grupos X IV  y XV.
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